
88-280
/

duplicada.
a'partir de
Canoinhasil
o projeto de duplica-

scão da BR-280, no trecho

compreendido entre
Guaramirim, incluindo o
entorno de Jaraguá do
Sul, até o porto de São

FranCisco do Sul, num
total de 72 quilômetros,
começa a sair do papel. A
rodovia, inaugurada no
final da década de 70

pelo então governador
Antônio Carlos Konder '

Reis, já não comporta
mais um tráfego hoje

I _ estimado em 11 mil veícu
los/dia. Na próxima
semana deverá ser publi
cado edital de licitação

,

para contratação de

empresa que elaborará o

projeto ..

Página 13

rlOVO'l'delegadO
ssume

Canoinhas
o delegado Jaime

Martins assumiu o cargo de I

titularemCanoinhas, na
última semana.Martins vem

deJoinville,onde.trabalhou
nos últimos quatro anos.

Assumiu a delegacia toman
do atitudes como a a

apreensão das carteiras de
habilitação de pais de
'menores que foram ,

flagrados dirigindo. "Costu-
_ •.

_ O cumprir a lei, doa a
quem doer, nãome importa
se rico ou-pobre", 'afirma o
delegado.

\
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/

PMDB já sabe quem postou a carta
I '

\

Durante a decodificação do filme, membros da coligação PMDBIPSDB reconheceram
as pessoas que colocaram a carta sobre' a maçonaria no correio, em,Curitiba

-
-

Ao que parece o assun-

Facl-sc au'er regula'menlação '

. :���:::=;:���o
LeobertoWeinert de ter

-

,

'
,

da lei Florestal do Estado, '

;I' _ _

�

A 112aPlenária da Fede-

ração das Associações Co
merciais e Industriais de San
ta Catarina (Facisc) reuniu
nesteúltimo final de semana,
cerca de 200 empresários,
emCanoinhas, que discuti
rarri, dentre outras coisas, o
planejamento estratégico a

ser adotado pela entidade no'
ano que vem. Além disso,
foram apresentadas pelos
empresáriosmoções que de
monstraram a preocupação
com relação à questão
ambiental do Estado.

Página 5

, 188 CRE ap, esenta bandeira

pacto.com o diabo e de
fazer,parte daMaçonaria,
que segundo a carta, tinha

plançs de dominação
atravésdapolítica não faz
parte do passado. Na
última semana, quando foi
deeodificado o filme

. c«: "

•

-.'

,A 18a Coordenadoria

Regional de, Educação
(CRE) apresentou aos seus

diretores, em reunião, na
última sexta-feira, abandei-

,
rada instituição. A bandei
ra tem por base o fundo

azul, corpredominante tam
bém na bandeira do muni

cípio. No centro consta o

logotipo da CRE, criado
pela aluna da 3a série do 2°

grau da escola básica Sa

grado Coração de Jesus,
Micheli Cristina Leal de

França.

fornecido pela agência dos
Correios deCuritiba, onde ,

}
foram postadas as cartas,
três pessoas-de Canoinhas
foram reconhecidas pelos
assistentes

Página 4

lei, Fi,seal
/dificulta

J pagamento
do 13°

Apesar da impossibilida
de de se fazerempréstimos
para quitar o 13°, as prefei
turas da região devem quitar

.... .;l
_

•

o benefício durante omês
de dezembro.As datas do

pagamento, assim como o

parcelamento, variamde
cidade para cidade. Tradici
onalmente o pagamentodo
13° acontece antes do
Natal. Algunsmunicípiosjá
pagaram aprimeiraparcela
nametade do ano. Os

municípioscompoucos
funcionáriospúblicos

I

(

Página 6 devem pagar o 13° em

1.- ..;....
1

....;.. ..... parcela única.junto com o

salário de novembro. O
limite legal parao paga
mento é o dia 20 de de
zembro.

EmCanoinhas, ainda
não existe definição quanto
à origem das verbas para o

pagamento do 13° salário
do funcionalismopúblico

- municipal.

policia
,

prende ,vo,lun,ários debatei
assaltantes se form'am

I

de ônibus, hoie
Página 11
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ENGLISH CENTER

,
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uso da na
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Comalmlhor

entrega a domeíHo
,

O jeito bom de

eOlDprar barato

622-3111 624-0745
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Santa Catarina prepara
se para receber cerca de 3
milhões de visitantes.de de-
zembro até fevereiro, segun
do estimativa da Santur, ba
seadaem pesquisa e também
tomando como base o resul
tado daúltima temporada de
Verão, quando 2,7 milhões
de turistas circularam pelo
Litoral do Estado. Se o nú
mero e estimulante para o

conjunto daeconomia, espe
cialmente para os setores do
comércio e de serviços, ele
também causa apreensão no
que se refere à capacidade de
a infra-estrutura de serviços
e equipamentos públicos su
portar esta pesada demanda
adicional. Preocupação
justificada, eis que, até hoje,
serviços essenciais, como os

fornecimentos de água e luz,
não conseguiram acompa
nhar sequer de longe a sobre

carga provocada pelo au

mento exponencial nos nú
meros do turismo estadual

registrados a partir dos anos
. 80. Na região litorânea, du
rante os meses de Verão, a

população é fustigada por
constantes cortes no forneci
mento de água e luz como
uma pena adicional àjá tra-

dicional balbúrdiado trânsito
nesses períodos.

Já se tomou lugar comum
dizer que não há turismo de
qualidade sem qualidade de

vida e eficientes serviços pú
blicos. Vale repeti-lo porque
expressa uma realidade evi
dente e também um proble
ma catarinense velho demui
tos anos. Considerado um

dos mais expressivos pólos
do turismo nacional, posição
que é favorecida por sua 10-

c�ogeogrnficaprivilegi
adano contexto doMercosul
epela inegável beleza de suas
praias e demais paisagens, o
Estado ainda não conseguiu
fazer a lição de casa a con

tento para justificar a nova
conquista, e arrisca-se a

-

OPINIAO

perdê-la se não queimar eta
pas para oferecer infra-estru
tur� e serviços à altura.

É bom saber que aCelesc
e aCasan estão realizando di
versas obras que, se não re

solverão, pelo menos

minimizarão os problemas de
energia e água que torturam
tanto a população como os

turistas nos. agitados meses
que se avizinham.A conces

sionária dos serviços de dis
tribuição de energia estáapli
candoR$ 2milhões para dar
maior confiabilidade à sua

rede. A operação da nova

adutora que aCasan implan
ta na GrandeFlorianópolis
também tornarámais seguro
o abastecimento de águapo
tável em alguns dosmais pro
curados balneários cata

rinenses.

Mas, se este esforço deve
.ser aplaudido e\apoi�do, im
põe-se lembrar, também, que
tais medidas sãomais de ca
ráteremergencial do queper
manente' e numa escalamui
to aquém das reais necessi
dades reclamadas para que o
turismo se consolide como

vocação econômica perma-
. nente eprofissionalizadaem
SantaCatarina.

m problema catarinense velho demuitos anos
••...'.:••...••:'...••.••.

J.

:,;, .7.

Descaso ao esporte
GLAUCO JOÃO BUENO

Este, é o deplorável estado em que hoje se encontra a sede da Liga Esportiva
Semana passada conver- umamáquina de escrever sim- É difícil de se acreditai que

sando com o velho amigo e plesmente sumiram. Geladei- não se perceba os extraordi

companheiro de bola em nos- ra, mesas, cadeiras e arquivos nários dividendos políticos e

sa juventude Celso Glinski, arrebentados e sujos. sobretudo sociais que se pode'
recebi um convite inesperado: Cada peça violentada pelo auferir através do esporte.
"Glauco, vamos até o estádio abandono e pela insensibilida- Somente o esporte
municipal, quero que você de do poder público (o Está- (notadamente o futebol) pode,
como jornalista, veja pessoal- dio pertence aomunicípio e as reunir tanta gente em paz e

mente o estado de abandono instalações daLigaEsportiva, feliz em tomo de uma simples
do local e, principalmente, das em primeira análise estão sob esfera de couro. E convém

instalações da antiga Liga Es- a guarda domesmo) represen- atentar para o fato de que
portiva Canoinhense -t- LEC". ta inquestionavelmente uma aplicar no esporte não pode
Antiga sim, eis que foi funda- irresponsabilidade total. Entre ser considerado gasto e sim

daem03.09.1950,portantohá os ex-presidentes que já se investimento. É tempo e hora
50 anos. foram para uma outra dimen- de alguns políticos se

Pela LEC, passaram es- são, cito Clementina reciclarem.
portistas de primeira linha e Estanislau Pieczarka, João Removerem a viseira ob

que emprestaram graciosa- Seleme, Agenor Vieira tusa e burra que não lhes per
mente a sua dedicação e es- Côrte,Dulcidio Silveira, Irineu mite vislumbrar as coisas mais
forço em pról do nosso.espor- Gonzaga e João Colodel. O simples.
te. Dentre os ainda vivos en- que está fazendo com a me- Ainda como curiosidade, a
tre nós, posso citar Orestes mória desses canoinhenses, LigaEsportivaCanoinhense
Golanovski, Celso Glinski, representa um verdadeiro ul- LEC, que hoje se encontra

Itamar Zacaluzne, Juventino traje e um desrespeito à me- acefala e abandonada, foi fun
Vieira, Neuzildo Borba, mória dos mesmos e também dada por quatro clubes: Lagoa
Fernandes, Gilberto Zazinskie do nosso glorioso passado es- Esporte Clube, de Paula
JoãoMaria Guimarães. (todos portivo. Pereira,Três Barras Esporte
presidentes da entidade). Con- Aliás, o presente também Clube, de Três Barras .Socie
fesso que, também como ain- é realmente lastimável. dade Esportiva e Recreativa
da esportista e saudosista, a Gostaria que o senhor pre- Bela Vista, de Bela Vista do
visão com a qualme deparei, feito (que não é daqui e des- Toldo, Ipiranga FutebolClube,
me causou ummisto de revol- conhece esses detalhes) se in- de Canoinhas (que chegou a

ta e tristeza. formasse à respeito e tivesse ser vice-campeão do Estado).
Quadros contendo fotos a acuidade de perceber quão

das valorosas equipes do pas- importante pode vir a se cons- Glauco João Bueno é as

sacio e dos presidentes todos tituir o bom desenvolvimento sessor de imprensa das pre
atirados ao chão, cobertos de do esporte para o seu gover- feituras de Bela Vista do Tol

poeira e baratas. Um descaso no e para o seu curriculum do e Três Barras
inaceitável !Um computador e político.
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POLíTICA

Lei de Responsabilidade Fiscal difiçulta
I

pagamento do 13° nas prefeitUras
Apesar da impossibilidade. de se fazer empréstimos para quitar o J3� as

prefeituras da região devem quitar o benefício durante o mês de dezembro
CANOINHAS - o paga- o dia 31 de dezembro. De

menta do 13° salário
é

o pri- acordo com o assessor de im

meiro teste forte para as pre- prensa da prefeitura, Fernando
feituras depois da definição da Tokarski, há recursos disponí
data-limite de aplicação da Lei veis para o pagamento. No
de Responsabilidade Fiscal ano passado, a prefeitura foi

(LRF). Segundo o presidente obrigada a recorrer a um em

da Câmara dos Deputados, préstimo bancário para 'saldar

Michel Temer (PMDB-SP) a os compromissos com os fun

LRF só teria validade para cionários.

atos do executivo após oütu- Cético com relação às con-
bro. tas da prefeitura, o presidente
As datas do pagamento, do Sindicato dos Servidores
im como o parcelamento, Públicos Municipais, Laerte

.

variam de cidade para cida- Woiciechowski diz que até
de. Tradicionalmente o paga- hoje não houve

menta do 130 acontece antes provisionamento para garantir
doNatal. Algunsmunicípios jã os recursos do .130 salário. "A

pagaram a primeira parcela na não ser que eles façam mági
metade do ano. Os municípi- ca, terão que usar de algum
os com poucos funcionários artifício parahonrar o compro

públicos devem pagar o 130 misso, até agora o sindicato
emparcela única, junto com o rrão recebeu qualquer comu
salário de novembro. O limite nieação, então acreditamos

legal para o pagamento é o dia que tudo vai dar certo", ava-
20 de dezémbro. lia.
Em Canoinhas, ainda não Algumas prefeituras da re- zembro como foi feito em anos

existe definição quanto à ori- gião já pagaram a metade do
em das verbas pata o paga-

,

130 salário. A de Irineópolis, por
menta do 13° salário do funci-

.

exemplo, quitou 50% do 130 em
onalismo públicomunicipal. O julho e até o dia 20 de dezem
secretário de Finanças, bro, paga o restante, de acordo
Ademir Elias Freiberger diz, com o responsável pela secre- por sorver a nossa provisão
porém, que o pagamento do taria de Administração eFinan- pará o pagamento do 13° salá-

13° salário deve ser feito até ças, Roberto Batschauer." Fi- rio, diz

Unidade de recolhimento será
. inaugurada até o fim domês

zemos a provisão como deter

mina a lei, estamos prontos
assim para fechai' o exercício
sem maiores problemas, ade
quados a LRF", . diz

Batschauer,

Major Vieira também já
pagou a Ia parcela do'130 salá
rio no mês de outubro. O pre
feito Nereu Henning diz que Ü'

restante do benefício será pago
até o dia 20 de dezembro.

Em Três Barras, o secretá

rio de Administração e Finan
. ças, Lineu Pacheco, diz que até
10 de dezembro, os funcioná
rios receberão o valor integral
do 130. "Deixamos toda a re

ceita de dezembro para o pa

gamento da folha e 130", expli
ca Pacheco. Em Bela Vista do

Toldo, de acordo com o secre

tário de Administração, Orival
Witt, a prefeitura deve pagar a
1 a parcela do 130 até 30 de no-

\

vembro e a 2a até 20 de de-

anteriores. "Estamos seguran
do as contas, buscando com

pensar a queda de arrecada

ção de 20,5% em junho e

10,4% em julho, que acabou

o município de São João Batista instalou galões para que os agricultores depositem o lixo

CANO;INHAS - Repre

I sentantes de empresas que

,
comercializam agrotóxicos,
� Epagri e secretários de

meio ambiente e agricultura
de 15 municípios do Planalto
Norte se reuniram em

Mafra, na última sexta-fei
ra. O objetivo da reunião foi

preparar a inauguração da

unidade de recolhimento em

Mafra, prevista para o final
deste mês. "Tudo está pron
to, estamos precisando so-.
mente da confirmação da

data em que O governador
Esperidião Amin estará pre
sente", diz o engenheiro
agrônomo da Epagri, Marcos
Vieira.

.

,
\

Presente na reunião, o se-

cretário de Agricultura de

Canoinhas, Adão Tadra

Laatch, teve que se explicar
.

�obre o porquê do município
não ter começado ainda o re

colhimento das embalagens.
Bela Vista do Toldo, por
exemplo, recolhe a embala
gens depois de passarem pela

tríplice lavagem e as arma

zena em um galpão cedido

pela Coopernorte. �

O presidente do Fórum

Estadual de Secretários de

Agricultura,Magno Bolmarm,
f •

anunciou que empresa que
fabrica palanques de cerca

de plástico, com o reapro
veitamento

_

da embalagens
triplíce-lavadas que deverão
ser recolhidas pela unidade de

Mafra, pretende se instalar na

região, contando com inves
timentos da Alemanha.

Dano em lavouras de soia
A fabricante de defensivos cisará desembolsar R$ 165,7 . SC e dispôs-se a discutir a in

agrícolas Aventis CropScience milhões. denização com seus clientes de

do Brasil terá de indenizar pro- O cálculo foi feito pelo di- quatro regiões, onde afirma

�t)tores de soj a porque o retor-executivo do Sindicato terem sido distribuídaspartilhas
fungicida fornecido pela em- Rural de Maringá (PR), cuja formulação equivocada
presa para tratamento das se- Valdecir Mokwa, que não vê elevou a toxicidade do

, lllentes, o Rhodiauram SC, possibilidade de os agricultores fungicida: Dourados (MS), no-
abortou a germinação em uma aproveitarem, ainda nesta sa- roeste do Paraná (região de

\ área estimada de 65 mil hecta- fra, a área onde foram planta- Maringá e Ponta Grossa) e al-
res em Maringá - PR. das sementes tratadas com o gumas áreas de Goiás.

Alguns agricultores foram fungicida. Não há condições de Assim que constatou o erro

órientados pela Aventis a trocar a cultura por milho por ma fórmula no lote 25 do

replantar suas lavouras e, para exemplo, pois já aplicaram de- Rhodiauram SC,' a empresa

isso, receberam gratuitamente fensivos contra ervas de folha garante que recolheu o produ
Sementes e parte dos. demais estreita, o que im.possilitaria o \ to nos pontos-de-venda e pro

inS4IDos, mas foram surpreen-
.

desenvolvimento desse tipo de curou informar os clientes.

elidas poruma deformação ain- lavoura.
'\

.

! Mas a maioria alega, porém,
damaior nessa segunda tenta- A Aventis, constituída por que não chegou a ser irrforma

tiva . Caso a Aventis tenha de meio da fusão entre a Rhodia da a tempo pelos jornais das

ressarcir os prejuízos dê toda e a Hoescht, reconhece o pro- regiões onde estão suas pra-
Z iA safra, a avaliação é que pre- blemano lote 25 doRh<>qiauram priedades.

� \

----_. \" --- - --

'_
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Rua Paula Pereira, 854

1 o andar - Fone 622-0439
89460-000 CANOINHAS - se

Amure explica atividades
aos vereadores eleitos
CANOINHAS - o Se

cretário Executivo da: Asso

ciação dosMunicípios daRe
gião do Contestado (Amure),
Luiz César Batista cumpre
roteiro de visitas agendadas
com os vereadores eleitos em
1 ° de outubro dos municípios
filiados a entidade. O objeti
vo é apresentar aos vereado
res as atribuições e ativida

des. desenvolvidas pela
Amure, o que é o Fórum de

Desenvolvimento Regional
.

Integrado do Planalto Norte

Catarinense (Fóreplan) e o

funcionamento do Conselho

Intermunicipal de Saúde.
A primeira etapa do rotei

ro- está sendo cumprida nas

Câmaras de Bela Vista, Ma
jor Vieira, Irineópolis e Três
Barras. A segunda etapa
acontece com vereadores de
Canoinhas.Lebon Régis, Ma
tos Costa e Porto União.

Governo
paga
atrasados

FLORIANÓPOLIS - O

governo do Estado começa a

pagar a partir de hoje, sexta
feira, dia 24, junto com a folha
do mês de novembro, os
atrasados relativos a novem":

bro de 1998 para os servidores
com remuneração bruta de R$

.

1.050,01 a R$ 1.250. Com o

desembolso, fica faltando

quitar, da dívida com pessoal
herdada da administração
anterior-apenas os meses de,
dezembro de 1998 para os que
têm ganhos brutos entre R$
1.050,01 e R$ 1.250, e de
novembro e dezembro de

1998 para os funcionários com
remuneração superior a R$
1.250,01. Os débitos a serem

pagos a partir de sexta-feira
totalizamR$ 8.348.892,51.

Contabilizando os gastos
deste mês com os atrasados, o

governo do Estado já
despendeu com o pagamento
da dívida 61,37% de seu total,
ou seja, R$188.640.986,02
dos R$ 307.373.074,39.

O governo vai pagar a
segunda parcela do 130 salário
do funcionalismo público
estadual referente ao exercí

cio do ano de 2000 a partir do
dia 14 de dezembro ..

Senado
'aprova
projeto
sobre uso
deciuarro

BRASÍLIA ., Os senado

res aprovaram o projeto de
lei do governo que restringe

.

o uso e a propaganda de

cigarros e outros derivados
.

do fumo.'Pela proposta fica
proibido fumar em aviões;
ônibus e outros meios de

transporte. E vender cigarros
e derivados em escolas e

.unidades de saúde. Também

é vedada a propaganda de
.

cigarros nos meios eletrôni
cos, incluindo televisão1e
internet. A publicidade será
permitida apenas pormeio de

pôsteres, painéis-e cartazes,
na parte interna cios locais de

venda.
O texto prevê ainda ajuda

aos trabalhadores ou produ
tores -de fumo que forem

afetados peles efeitos
econômicos da lei e a adoção
de políticas de incentivos
fiscais para a criação de

culturas alternativas a do

fumo. Os Estados e municí

pios deverão ser compensa
(los. O texto voltará à

Câmara para nova votação.

• •
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PMOI iá sabe Quem
pôs a carla no correio

Durante a decodificação do filme, foram
reconhecidas as pessoas que colocaram a carta

sobre a maçonaria no correio, em Curitiba
CANOINHAS - Ao que

parece o assunto da carta que
acusava o ex-candidato a pre
feito, LeobertoWeinert de ter

pacto com o diabo e de fazer

parte da Maçonaria, que se

gundo a carta, tinha planos de
dominação através da pólítica
não faz parte do passado. Na
última semana, quando foi
decodificado o filme forneci
do pela agência dos Correios
de Curitiba, onde foram pos
tadas as cartas, três pessoas
de Canoinhas foram reconhe

cidas pelos assistentes.

As cópias decodificadas
do filme foram levadas para o

promotor de justiça de

Canoinhas, Hélio SeU Júnior e

para a polícia federal. Mem

bros da coligação pediram a

não divulgação dos nomes das
pessoas reconhecidas para
que as investigações não se

jam atrapalhadas.
Foram reconhecidos uma

moça de cabelos longos pre
tos, um rapazmoreno que, de

acordo com os assistentes

seria namorado da moça e

mais um homem, de cabelos

grisalhos. O casal de namo

rados residiria em Canoinhas

e o homem que estava junto
não, mas seria conhecido.

De acordo com o juiz e1ei
�.

Aumento da gasolina é
de 8% para consumidor
o ministro da Fazenda,

PedroMalan, anunciou que
os combustíveis (gasolina,
óleo diesel, querosene de avi

ação e gás de cozinha - o

OLP) terão aumento de 11%
nas refinarias apartir deq�
ta-feira (23). O aumento re

presenta, para o consumidor
final, uma elevação de 8% na

gasolina e de 5% para o gás
de cozinha.

Oministro justiticou o au
mento afirmando que o pre
ço internacional do petróleo
nos últimos dois anos tiveram

.
.

. aumentos "extremamente ex

pressivos". Malan lembrou
que em janeiro de 1999 o

barril de óleo custava US$
11,00 e no mês passado esse

yalor pulou paraUS$ 34,00
- uma elevação de 210% em

dólar no preço internacional

Juiz: "
o político que tiver envolvimento pode ser cassado"

toraI, Edir Josias Silveira vo de algum candidato este

Beck, o caso está sendo in- poderá ter inclusive, se elei
vestigado pela polícia federal to, seu mandato cassado",
de Joinville, já que se trata de explica o juiz.
um "crime eleitoral", "A po- Ainda segundo o juiz,
lícia federal deve chamar pes- sabe-se que em alguns horá-
soas da comunidade para fa- rios a câmera dos Correios
zerem o reconhecimento e se não estava ativada e algumas'
houver o envolvimento efeti- imagens não foram captadas.

do produto, segundo ele.
Ainda de acordo com o

ministro, se fossemmantidos

.

os atuais preços internos a

Parcela de Preço Específica
,

(PPE) - usada para compen
sar a diferença entre o preço
do petróleo no mercado ex
terno e o interno,- teria um

défIcitdeRS$1,2 bilhão.
Oministro da Fazenda da

Fazenda explicou que, em

função desse cenário, "tor
nou-se inevitável um novo

reajuste do preços dos com
bustíveis".

Reajuste
será trimestral
Apartir de 2001 o governo

adotaráummecanismo trimes
tral de reajuste de preços de
combustíveis.Porestemecanis

mo, o governo faráumacom

panhamento da cotação diária

de petróleo tipo Brentmais a
variação cambial (ptax) e irá
compararamédiadessas cota

ções no trimestre'como preço
de referência do barril de pe
tróleo estipuladoemR$ 55,00.

Caso amédiadas cotações
depetróleo tipoBrentfiqueem
reais 'acima do valor de R$
55,00, o governoaplicaráo re
ajustenosquatroderivadosde
petróleo (gasolina, óleo diesel,
gás de cozinha e querosene de
aviação). Se amédiadas cota
'ções depetróleo tipoBrent fi
car abaixo deR$ 55,00, o pre
ço desses quatroderivados será
reduzido,

O governo decidiu adotar

essemodelo de atualização tri
mestral em conseqüência da

grande oscilação dospreços do
petróleo no inercado internaci
onal

Lucia·
Ferlin

FALANDO DE COISAS BOAS
Nem só de pedradas vivemos. r:

Há políticos e "políticos" , e para sorte de Canoinhas temos o Dr Aguiar, figura que eno
brece o PFL local, prestando à nossa comunidade relevantes serviços, e sendo nossa voz na

capital do estado. Ao Dr Aguiar todo o apoio desta coluna por sua boa vontade

Como sempre falo, contra fatos não há argumentos ...

A "MARVADA" DA LEI
De certo modo a Lei de Responsabilidade Fiscal irá ajudar os prefeitos adeptos da rede na

varanda. Quando não cumprirem as promessas de campanha, ou metas de governo,. vão
simplesmente jogar a culpa na nova lei.

,

NOVA LEI NO PAPEL
Porque moralmente falando, essa administração realista e transparente que prega e exige

a Lei, deveria ser exercida desde sempre, por lisuramoral dos prefeitos, e não somente agora
que estão sob ameaça de "puxar cana"; caso "deslizem".

E TODO O CUIDADO É POUCO
Diga-se de passagem que o abuso nas diárias, onde muitos prefeitinhos engordam seus

salários também vão contato Então, adeus longas temporadas em balneários famosos , com

direito a motoristas pagos pelos contribuintes só no vai e vem pelas estradas, levando e bus
cando mimos para primeiras damas deslumbradas.

ESPEREM PARA VER
A choradeira" prefeitável" que logo, logo vai começar seja por jornais, seja pela" sucur

sal da prefeitura" , que a atual administração está limitada por esta "Lei injusta".
Injusta para a malandragem, pois quem não deve, não teme ...

MAS COMO NEM TUDO É BRILHANTE
Teremos nós e o sr . Prefeito, que nos conformar ...Oh destino l!'

MARAVILHA I!!
E Três Barras, hein??? Que boas lojas, comércio variado, injeção de recursos particula

res ... Isso sim é que é acreditar !!!

AZEDOU.
Não convidem para a mesma mesa o prefeito OK e certos advogados da cidade.

Alguém pode sair com indigestão ...

E O COMBUSTíVEL
Subiu, e subiu com gosto, apesar das promessas de FHC.

Quem ainda acredita neste governo???

MAS TUDO BEM,
Agora temos um porta-aviões francês dos anos 60. "Estamos chiques!'!" Tá certo que

não é nenhuma "Brastemp", mas dá para lutar muito bem contra o Paraguay , que tem mari-
nh

-

U'
-

d ??? Q do ! "a, mas nao tem mar. 1. .. e se nao er... ue me o ...

BELEZA
A Rede de Farmácias Vital, que inova sempre, agora começa a trazer novas linhas de

maquilagem e cosméticos para embelezar a mulher canoinhense. Vale a pena conferir.,

o VINHO BEAU.JOLAIS NOUVEAU 2000
Como acontece no mundo inteiro, na terceira 5° feira do mês de novembro são bebidos os

vinhos Beaujolais Nouveau .É festa nas confrarias tanto de Paris como de New York .no Rio

de Janeiro ou São Paulo. E Canoinhas, também festejou a safra 2000 do Beaujolais.
A CAVI , Confraria dos Apreciadores do Vinho, reunida em tomo da caprichada "paella"

gentilmente feita pelo gourmet Paulo Seleme ,pode comprovar o jovial espírito do famoso

vinho, que na verdade é mais famoso pelo brilhantemarketing que o acompanha, do que pel ,"-:

suas reais qualidades.
Sendo o Beaujolais um vinho jovem, é ligeiro, alegre, frutado e festivo, e,deve ser

tomado fresquinho nos dois sentidos.

FARMÁCIA

AAS INFANTIL, C 10 comprtrnidos � H.$0,66
TINTUHA KOLESTON _ _ __ .R$9,83
TINTUHA VVELLATON _ _ _ R$8,87
TINTUHA BIOCOL.OR:._ .. _ _ � R$4,90
SHAMPOO SEDA 350mL .. _ _ _ _R$2,95
CONDIC.SEDA 350ml ... __ ._ .. _. __ .. _. __ __ R$3,46
FRALDAS. JOHNSON' S _ R$5,65 . "'"

AP. PRESTOBARBA MAXI c/2 R$! ,99!-
HIPOGLÓS 45g , R$4,45

D'�que �emed'o ��n��ng��S ����f��6
, , Mafra 642-5488
.

.

Porque educação
é a melhor herança

que, você pode deixar....
Tel (47)622-0855
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PLENÁRIA

facisc qUer regulamentaçã
CANOINHAS - A 112a

plenária da Federação das

Associações Comerciais e In

dustriais de Santa Catarina

(Facisc) reuniu neste último

fInal de semana, cerca de 200

empresários, em Canoinhas,
que discutiram, dentre outras

coisas, o planejamento estra

tégico a ser adotado pela enti
dade no ano que vem. Além

disso, foram apresentadas pe
los empresários moções que
demonstraram a preocupação
com relação à questão
ambiental do Estado.
,Foram solicitadosmaiores

Já o diretor da Cais
Consultoria e Sistemas,Roberto
Amaral, propôs a efetivação,
de uma parceria entre os asso

ciados através da aquisição de
'

softwares de 'última geração.
Com isso, seria criado um ban
co de dados nacional de prote
ção ao crédito, reduzindo os

casos de inadimplência, Segun
do o presidente da Facisc,
Roberto Breithaupt, o encon

tro foi bastante produtivo to-
'

mando por base a diversidade
de assuntos que foram discuti
dos durante a Plenária. "Isso é
o reflexo das necessidades e

Incentivos ao reflorestamento interesses que são conjugados
de espécies nativas com a ga- pelas 146 associações comer

rantia da existência de mane- ciais e industriais atualmente
,

jo sustentado por parte dos existentes em Santa Catarina",
agricultores. Também ficou disse"
acertado que será encaminha- Segundo Breithaupt, o en

do à superintendência estadu- contro serviu também para tra

aI do lhama um pedido para tar de temas que estão na "or

agilizar a regulamentação da dem do dia" como é o caso do
Lei Florestal de Sànta' comércio eletrônico. "Se tem

Catarina. po é dinheiro', na Internet tem-
Já a Associação Comerei- po

é

sobrevivência e estar bem
aI e Industrial (ACI) de São situado no pelotão de largada é

João Batista vai reivindicar algo essencial", sustentou.

para aPolícia Militar a criação Conforme ele, a rapidez na

de um programa chamado de concretização dos negócios
Polícia Comunitária. Na apre- será certamente a chave do,

sentação de cases e produtos sucesso para o futuro.

i
e serviços, o vice-presidente do Breithaupt destacou ainda

Projeto Empreender; Adriano que a consolidação do Banco

Zimmermann, e apresidente da v Planorte, que oferece recursos
ACI de Tangará, Elisabeth de microcrédito aos empreen
Guzzi,mostraram comq é pos- dedores da região, é um dos

sível realizar feiras nomunicí- melhores 'exemplos do cresci

pio a partir do apoio firmado mento alcançado pelos empre
entre empresas e a comunida- sários da região Norte de San-

de.
.

ta Catarina.

·PesQuisa revela que
'custo de vida dos

canoinhenses baixou
CANOINHAS- Pesquisa

re8llzada pelo acadêmico da

décima fase do Curso de Ad

ministração de Empresas da

Universidade do Contestado
,

(UnC), Ezequiel Iarenhuk, re-'
gistrou uma deflação de -'

0,14% no mês de outubro em
.,

Canoinhas. Omaior responsá- ,

vel pelás variações, o grupo de
alimentação e bebida, que em
meses anteriores registrou alta
devido às geadas e o período
de entresafra, agora apresen
ta queda de -1.10%.

Já no setor de Habitação

houve aumento de 0,41% de

vido algumas altas no setor de

serviços e manutenção, segui
do do vestuário com índice de

0,13% devido à chegada do

verão. Em relação aos artigos
de residência, onde entram
móveis eutensílios domésticos,
ocorreu baixa de -4),52%, de
vida algumas promoções do

setor lojista.
Outros itens como trans

porte e comunicação, saúde e

cuidados pessoais, semantive
ram praticamente sem oscila

ções.

da lei florestal

A reunião serviu para definir o planejamento estratégico a ser adotado pela entidade no próximo ano

• Rejeição do projeto de lei que atualiza o conceito de terras_,de Marinha endereçado aos senado
res catarinenses.

• Incentivo ao reflorestamento de árvores nativas com a garantia de .manejo sustentado.
• Rejeição do projeto de Lei Complementar que institui tributo sobre os valores pagos creditados

ou remetidos ao exterior, a título de licença de uso ou aquisição de conhecimento tecnológico.
,. Criação do programa denominado Polícia Comunitária no município de São João Batista.
• Regulamentação da Lei Florestal de Santa Catarina encaminhada à S�perintendênciaEstadual do

lhama.
• Negociação de linhas de crédito específicas para empresas associadas do' sistema Facisc.

i

• Extensão dos benefícios do Refis na alternativa de percentual sobre a receita para os débitos

não tributários sujeitos a inscrição em dívida ativa.
Fonte: Facisc

Câmara debate
uso da·bracatinga
,CANOINHAS - Em 30

de novembro acontece o sé

timo ciclo de debates, promo
vido pela Câmara de Verea

dores de Canoinhas. O tema

a ser discutido é "Bracatinga
- potencial energético ecoló- ,

gico", no auditório da Câma

ra. Devem participar repre
sentantes da Fatma, lbama,
polícia ambiental, secretarias

estadual emunicipais de Agri
cultura, cooperativas, associ
ações de produtores, sindica
tos rurais de associações de
moradores do Interior.

�Verbal ornalismo e Comunicação ltda,

a corIl ,

Ediçãp de textos F;Çeotepde.
Jornais e Discursos que

..

•

cus

A programação tem início

às 14 horas, com o preletor
engenheiro agronômo, Gilson
José Pedrassani, que falará
sobre qualidade, ciclo, poten
cial energético, impacto eco

lógico do. uso da bracatinga
como fonte de energia na pro
dução agropecuária. Às
14h45min acontecem as con

siderações sobre legislação
ambiental e necessidade eco

nômica, pelo preletor gerente
de Reflorestamento da Secre
taria de Estado da Agricultu
ra, Ulisses Rogério andrade .

Cidasc
debate
aRosa

CANOINHAS

CANOINHAS - Em 28
de novembro; na Câmara de
Vereadores de Canoinhas, a

Companhia Integrada de De
senvolvimento Agrícola de SC
(Cidasc) apresenta palestra
sobre a situação atual da fe
bre aftosa no Brasil e suas

consequências e os riscos do
seu aparecimento. A palestra
tem início às 9 horas com o
médico veterinário, diretor da
Vigilância, Defesa e Fiscaliza

ção da secretaria de Agricul-
I tura de SC, Adelino Renúncio.

Prazo de licenciamento
'acaba em novembro
CANOINHAS- o Detran

alerta aos motoristas que te

nham carros com placa .final
:'0" que o prazo para renova

ção do licenciamento se encer

ra no dia 30 de novembro e

nãomais no final de dezembro
como acontecia anteriormen
te.

A decisão segue a Resolu-

ção 110/00, do Conselho Na

cional de Trânsito (Contran),
que entendeu que o sistema
fica sobrecarregado nos últi
mos dias do ano e por isso a

necessidade de se antecipar a
data. Quem deixar de fazer o
licenciamento corre o risco de
ter o veículo apreendido, além
de pagar multa de R$ 190,00.

Centro Médico de Canoinhas
R\1a: Frei Menandro Kamps
Fone: 622-4344 - 622�4543

WISNIEVSKI & SCARDUELLI
���

Rua Paula Pereira, 1028 - Fones: (47) 622-3980/4499
Canoinhas Santa Catarina
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VARIEDADES

188 GHE :apreseAta @,"_,aAdeira da instituição
I

A estudante Micheli recebe flores da coordenadora da CRE, Roseli Ruthes
CANOINHAS - A 183

'.

O lo�otipo foi escolhido tam os municípios que fazem
Coordenadoria Regional de em concurso; do qual partici- parte da coordenadoria.
Educação (CRE) apresentou' param estudantes da área de A aluna Micheli recebeu
aos seus diretores, em reu- abrangência da CRE. Cons- flores e um presente da co

nião, na última sexta-feira, a tam no trabalho elaborado por .

ordenadora da CRE, Roseli
bandeira da instituição. A ban- Micheli, uma cuia, represen- Ruthes, como forma de agra
deira tem por base o fundo tando a tradição de decimento pela participação e

azul, CQr predominante tam- Canoinhas que é o municí- reconhecimento pelo traba
bém na bandeira do municí- pio- sede da CRE, com sol lho.

pio. No centro consta o amarelo no fundo, represen- A bandeira da CRE será

logotipo da CRE, criado pela tando a prosperidade, eleva- utilizada em todas as escolas
aluna da 33 série do 2° grau ção do nível de educação num da rede estadual e será leva
da' escola básica Sagrado processo mais participativo e da em programações oficiais
Coração de Jesus, Micheli efetivo, rodeados ppr seis es- que envolvam a COOf-

Cristina Leal de França. trelas verdes que represen- denadoria.

COOPERATIVADECRÉDITORURAL DO VALE
DO CANOINHAS.

"CREDICANOINHAS"
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Edital de Convocação
COMISSÃO PROV'ISORIA DA 'ASSOCIAÇÃSO DOS MORADO

RES DO DISTRITO. DED MARCILIO DIAS - CANONINHAS - SC,
\

RELACIONADA E ASSINADA ABAIXO CONVOCA SEUS
.

MORADORE PARA A REUNIÃO DE INSTAURAÇÃO DAMESMA,
NO DIA 09 DE DEZEMBRO DE 2000 AS 15 HORAS, TENDO COMO
IJ. •

'LOCAL O SALÃO METZENGER (CORINGA), SENDO ABORDA-

DA A SEGUINTE ORDEM DO DIA:

-APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DO ESTATUTO

-ELEIÇÃO;E POSS� DA DIRETORIA DEFINITIVA

-APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DO REGIMENTO INTERNO DA

ASSOCIAÇÃO.

MARCILIO DIAS, 20 DE NOVE�RO DE 2000.
I'

\.

, .'
I

COOPERATIVA DE CRÉDITO RURAL DOVALE
DO CANOINHAS.

,

"CREDICANOINHAS" .

i iNSfITÜIÇA�O:: CÓÓP. DE CREDITó RüRAL Dó </ALE Dó CANÓINHA.S i
i

31COOB/SIS - CREDICANOINHAS, i
t
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Edital de Convocação
, ARedeRegional Feminina de Combate ao Câncer de Canoinhas. Estado de SC,

convoca as Associadas paraparticiparem daAssembléiaOrdináriaGeral, que será
realizada em sua sede, ruaNeryWaltrick, 690, no dia 27 de novembrode 2000, às,
15 horas, sendo que aprimeira chamada se fará com dois terços das associadas e, ás
15h30min com qualquer número presente, obedecendo a seguinte ordem do dia

a) Eleição do Conselho diretor;
b) Prestação de Contas;
c) Assuntos diversos

Canoinhas, 9 de novembro de 2000
Norma Seleme Wiese

Presidente do Conselho Diretor
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PROJETOS'·

lanCa eppe -�t=hWi51��rhr;i51"i"IY'1S7iT'r7'�,o de gastos e aomesmo tempo diz que vai "tentar" desmembrar ,

!'
secretaria. O desmembramento daAgricultura eDesenvolvimento Econômico é uma ne-

I cessidade mas a deAção Social da Saúde é questionável. Adivinha quem será a secretária?.

JUSTI F ICATIVA Não que eu tenha alguma coisa contra, reconheço que aprimeira dama, Margarete Krautler,
I

É até engraçado ouvir prefeitos chorando às minguas por causa da é pessoa disposta e competente.Mas como já disse, é uma questão de prioridade.

Lei de Responsabilidade Fiscal. O nosso, por exemplo, vai_para o

rádio e I anuncia demissões, tudo por conta da lei que estabelece nor

.mas de finanças públicas voltadas para a responsabilidade na gestão
fiscal, em vigor desde maio. Não dá para entender, muita menos para
engolir. Como pode o prefeito ter acordado para os efeitos de uma lei
em vigor há 7 meses, somente agora ? É claro, que antes da eleição
não tinha problema, valia até a pena enfrentar os rigores da lei,
depois da eleição e da sua reeleição, pobres funcionários, vão ter que
ser demitidos por causa da lei.

BEPORE NECESSÁRIA
Por que então o prefeito OK, tendo conhecimento da lei,

Aindabem que nem todos

pensam que o administradorrecolheu tanta gente na prefeitura antes das eleições. Não
sabia el�, lá emmaio, que não podia gastarmais do que arre- público está acima das críti-

.. . caso DonaAnita Pereira na
cadava? SabiaSlfi, e por ISSOmesmo, agora usa aLRFpara . _ C"

•

-.
ifi

.
.

bilid de id d
reumao da CDL 101 muito

just tear a rrresponsa 1 a e cometi a urante todo o ano
, c li

. .'
. "F

.

I dmini tr - re z ao seposicronar: arei

pe asuaa s açao. . . , .

oposição crítica, necessana e
inteligente'. DonaAnitasabe
que "todaunanimidade é bur-

É BOM QUE SE DIGA
Que a LRF diz que as prefeituras não podem gastarmais

que 54% do que arrecadam. A prefeitura de Canoinhas gas
ta com folha de pagamento bem abaixo desse limite. Então se

é para cortar gastos, não precisa ser exatamente na folha,
pode ser em diárias, em conta de telefone, com gastos de

contratos para divulgação de atos institucionais e assim por
diante. Convenhamos, demitir 35 para economizar R$ 10

mil em uma arrecadação de 1,3 milhão, é uma questão de

prioridade e sensibilidade social

CRíTICAS
Só que daí a gente tem que ouvir que "quem criticar o

prefeito só pode ser surdo e cego". Quem me dera nessas

horas ser surda e não ter que,ouvir tamanha bobagem. É nítí
do que o prefeito apostou na impunidade, contratou e gastou
mais do que devia e agora tem que demitirmeiomundo para
conseguir colocar as finanças em dia e evitar assim de, ter

mais problemas com o TCE. Só que agora, ele vai para o

rádio e posa de vítima, vítima sim, daprópria incompetência!

ra".

DIFERENÇA
Namaioria das prefeitu

ras da região, o funcionalis
mo já recebeu a metade do
13° salário e deve receber a
outra metade até 20 de de
zembro. EmCanoinhas, a si
tuação é complicada, a Se
cretaria deAdministração e

Finanças não fez aprovisão
como manda a lei e por isso
mesmo "acredita" que pode
pagar o 13° em até 31 de
dezembro. Isso significa que \

os funcionários podem pas-
sar o Natal na base do che

que pré.

PÉROLA
Pelo jeito o espírito natalino anda tomando conta de certas senhoras da sociedade. Outro

dia, emuma daquelas conversas "futí1issimas" que costumampredominaremum chazinho da

tarde, a brilhante senhora saiu com com essa: "Os vândalos só atiram pedras nas lâmpadas
acesas". Vau, que profundidade! Eu bem que avisei que assistir Louro José'e sua animada
e louríssima partner todos os dias dava nisso! Não esqueça a referida senhora, em lingua
gembem acessível (para que ela entenda) que lâmpadas acesas

costumam atrair insetos, assim como o lixo e o cocô, talvez seja o caso. (Me perdoem
caros leitores, mas infelizmente não pudeme conter).

CLIMA
A coisa não anda nada bem dentro do Pefelê, Na última reunião do PFL, marcada pata

discutirem a reforma "ministerial", o prefeito Orlando Krautler não deu as caras e sequer se
.

deu ao trabalho de avisar. Pessoal da cúpula ficoumuito chateado com o descaso do prefeito.
Dizem que esta é somente mais uma das mostras da boa vontade de Krautler para com o

partido e diga-se de passagem, a recíproca é verdadeira. OPFL não gosta do estilo Krautler,
apenas o suport�.

-DISCUSSÃO
Mostra de que a coisa não vai bem noPFL é a discussão entre os vereadores Egon eDidi,

naCâmara.naúltima terça-feira. Egon falou em alto e bom tom que não é ele que precisa ficar
lambendo o sapato do prefeito, que ele não deve nada a Orlando Krautler. Quem deve,
segundo Egon é o vereadorDidi. Ninguém entendeu nada, mas precisa entender alguma ,

coisa?

PRESIDÊNCIA.
Dizem asmás línguas ,que Egon já avisou paraDidi que ele será o presidente da Câmara

e por isso a discussão. Alguém.ainda duvida disso?
J ,

PENSANDO ALTO
E falando em lamberbotas, vamos ver quem vai lambemde quemdaqui a alguns dias ....

EFEITO
Além de demitir, atendentes de enfermagem dos postos do interior, a LRF chegou ate a

Fundação Municipal de Esportes. Cortaram 50% do repasse para a PME, o que é ilegal já que se

trata de despesa obrigatória de caráter continuado.

io
-

elX8

sextas- eiras nas ancas
HÁ MAISDE 50 ANOS

INFORMANDO

CLASSIFICADOS ?
•

LIGUE (Oxx47) 622-4195/622-1571
OU E-MAIL: cnorte@D1atriX.COID.br

}
.

(Somente serão aceitos classificados até as 12 horas de quarta-feira)
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Na sede da Acic, durante toda a tarde de sexta-feira, Ultrapassou as expectativas da diretoria da Acic, a
a diretoria da Facisc esteve reunida com represen- reunião da 112ª Plenária Estadual da Facisc, realiza
tantes de associações comerciais e industriais, que da sexta-feira e sábado, 17 e 18 de novembro, em
mostraram os bons resultados de ações locais que Canoinhas. Dezenas de empresários, de praticamen
servem de modelos para as demais entidades afins. te todas as associações comerciais e industriais

. Também foi feito um balanço das missões empresa- prestigiaram o jantar festivo e a brilhante palestra do
riais e viagens de negócios, incluindo a experiência . empresário carioca Paulo Balbino dos Santos, reali
da Alemanha, onde integrantes das associações co- zados no Canoinhas Tênis Clube, na noite de sexta
merciais de SC participaram. f�ira: Entre as personalidades, Gelson Merísio, pre-

sidente do Conselho Deliberativo do Sebrae/SC, o
prefeito de Canoinhas e presidente da Amure, Orlando
Krautler o deputado estadual, médico Antonio Aguiar;
o deputado federal, Ení Voltolini; Evandro Muller de

Castro, vice-presidente Regional Planalto Norte da

Facisc; Luiz Fernando Freitas, representante da
Fiese em Canoinhas.

O empresário jaragua
ense Roberto Breitauph,
presidente da Faclsc,
destacou em seu pronun
ciamento, a competência
do anfitrião da "plenária",
Rafael Mirando da Silva,
presidente da Acic, citan- .

do, a consolidação do
Banco Planorte, que ofe
rece mlcrocrédito aos

empreendedores da re-

I gião, o apoio ao

crecírnento.dos núcleios
e câmaras do Jovem

Empresário e da Mulher

Empresária, além da per
feita organização da 112ª
Reunião Plenária Esta
dual da. Pactsc, em

Canoinhas.
(

,

"O Brasil, a 'Empresa e

os Desafios do Século
XXI", tema abordado

pelo palestrante convida
do, Paulo Balbino dos
Santos, foi considerada
de alto níve.1 por empre
sários e convidados.

Empresária Bernadete
Davet, presidente da câ
mara da Mulher Empre
sária de Canoinhas, vice
presidente a Acic e vice

presidente do Conselho
Estadual da Mulher Em
presária, em nome da
classe, apresentou bre
ve histórico da bem suce

dida vida profissional de
Dona-Mathilde.

Na Cachoeira São José, a 32 quilometras da cida, :r

de, na localidade de São José do Timbózinho, com
60 metros de altura, foi objeto de pesquisa pelos
alunos do Curso de Turismo, realizado pelo Senac
em Irineópolis no mês de outubró. Na foto, os alu
nos Denise Castro, Amildo de Lima, Cassiane Cha
ves, Vilma da Rocha, e o instrutor do curso, profes
sor Adolar Voigt. O estudo, concluiu que o local é de

Dona Mathilde Werka fácil acesso e com todas as condições de se trans-
Wittlich (esquerda), formar em uma das principais atrações do
recebeu bonita home- ecoturismo no município. Agora, a turma, terá a últi-
nagem da diretoria da ma aula prática neste sábado, na paradisíaca ca-

Acic, pelos seus 43 choeira do Rio Bonito, em Porto União.
,

anos de dedicação, CANOINHAS NO MISS
muito trabalho e com-

petência,exercendoo 'SANTA CATARINA
'

cargo de secretária da
I

Associação Comercial e Industria de Canoinhas. Es- Jamile Davet, representará Canoin'has amanhã à

pecial para a coluna, Dona Mathilde com o presidente noite, em Blumenau, no Concurso Miss Santa

da entidade, Raf�el Mirando da Silva e sua mulher, Catarina 2�01. Belíssima, simpática, eleqante, 1,72
Sônia Zattar da Silva. '

.

m., e com todas as medidas exatas, ela tem todas
as chances de conquistar a coroà da mais bela do
Estado.

"

Destaque para a eficiente equipe de profissionais que ..

trabalhou árduamente, e com muita competência na

organização da 112ª Reunião Plenária Estadúal da
Facisc, realizada semana passada, em Canoínhas,

BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS
Do Capitão PM Altair Salésio Rodrig�es, comandante do Corpo de Bombeiros e do
presidente da Sociedade do Corpo de Bombeiros Voluntários, Wilson Vieira dos

��ntos, recebí�onvite para logo mais às 20 horas, no Canoinhas Tênis Clube, par
ticipar da solenidade de formatura do 10 Curso de Bombeiros Voluntários

I

" FORMATURA DO PROERD
, EM IRINE,ÓPOLIS

Do Sargento PM Gilmar Bembem, comandante do
destacamento de lrineópolls, recebi convite para a

/

solenidade de formatura de quatro turmas que fr
, qüentaram o curso do "PROERD-Programa Educa

cional de Restência às' Drogas e à/Violência". Será
dia 1 º de dezembro, às 19h30m, na salão de festas
da Igreja Matriz.

.

* -E, a turma da Classe Aceleração Nível 2, da Pro
fessora Bernadete Fritzen, da E.E.B.Horácio Nunes,
formada por alunos com rnultiplas repetências e de

fasagem na idade/série, que deveriam freqüentar.
Agora, felizes e orgulhosos por terem sido incluidos
no Proerd, vão se formar também dia 1º. De.para
'béns o PM Gaspar, de Porto União, responsável pelo
programa, que dedicou muita atenção e carinho a

todos os alunos.

MATRíCULAS: de 04 a 19 de dezen1lbro de 2000
\

In'forlne-se pelos tel.'fones &229921 ou &229923
I \ Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cyntia Bastos Kammradt

Gente, fatos, notas
v Em destacado acontecimento, dia 24, às 20 horas no Canoinhas
Tênis Clube, a solenidade de formatura do 10 curso de Bombeiros

Voluntários. OcomandanteAltairSalésioRodrigues eWilsonVieira

dos Santos, presidente da Sociedade do Corpo de Bombeiros
Voluntários nossos cumprimentos por tão importante evento .

., Na quarta-feira, dia 22, as alunas da espaço LivrelDança e Cia,
academiamuito prestigiadaemCanoinhas fizeram omaior sucesso

no show de encerramento do ano. Coreografia impecável, beleza e
técnica. Parabéns professores eRegina
Kolbeck, propriet:ári;a .

v Dopresidenteda assembléia legislativa
do estado de SC, deputadoGilmar
Knaesel, recebemos convite paraparticipar
da sessão solene no Plenário OsniRégis,
do PalácioBarrigaVerde. Ahomenagem é

para os doadores Espontâneos de sangue,
no dia 27 de novembro, às 16 horas. A
importância desta data é digna de destaque .

., Na próxima quarta-feira, dia 29, ás
20h30min, a apresentação no ginásio de
esportes Santa Cruz das alunas da Associa

çãoGinástica eDança "Corpo eMovimen

to". Professoras responsáveis Ivana de
Paula e SilvaCordeiro eRosanaZazinski

L.Celevi. ( I

., EmCuritiba, os professores daAdvance,
escola conceituada de inglês, participaram
naPontíficiaUniversidadeCatólica, deum
seminário com professores ingleses e
americanos. AndrieliDranka, Rosane,Ana
PaulaFreire,Maureen Graffmarcaram

Rainha daFesmate 2000, FernandaOliveira, na viagem a

Canela, gentilezadaErlitaTurismo, e no jantar naCantina
Coelho. Na ocasião distribuiu erva-mate a todos os presentes

No Beto
Carreiro em

balneário de
Penha
Mariane Freitas
Fiedler - filha
de Solange e
Edmarcome

morou seu

aniversário no
dia 12 de no

vembro reunin- '

do amiguinhos e
familiares. /

.

Parabéns!

presença.
'

., Na terça-feira, dia21, aRedeFeminina
de Combate ao Câncer, em comemoração
aos 16 anos de atividade reuniu voluntárias
e diretorianumamissafestivana igreja
MatrizCristoRei.
., Jovem empresário Paulo Seleme, (leia-se
Correios), cada vezmelhor na famosa
Paella, prato espanhol de sua especialidade.
No feriado de quarta-feira, na residência de
AntonioWeinfurtereAnaHelena

Procopiakbrindou amigos. Na sexta-feira,
aConfraria doVinho, saboreou o tempero --f
e a qualidade. Paulo eRegina, casal simpá-
tico de nossa sociedade sabem os requirites
da boamesa. Parabéns
., Na associaçãoAtléticaBanco do Brasil,
nesta sexta-ferra, jantarque reúne os
funcionários do banco, que não estão na
ativa. Reuniãomensal, sempre concorrida.
Muitobom!
., GilsonPedrassani, no sábado que
passou assumiu aAssociação LaBella
ltalia. Parabéns!
., AndersonKohler, presidente daCDL,
aniversariouna terça-feira, Nossos cumpri
mentos .

., Retomando doRio grandedo Sul,
Jefferson eMaria Inês VonLisingen.Maria
Inês, atualizadaedinâmicajáematividade
no bancoMaxinvest.
., Leitura das mais agradáveis, são os
escritos de ArleteVoigt. Já sentimos falta
., O arquiteto Carlos Alberto daCosta,
requisitado profissional da sociedade
canoinhense,mais uma vez foi destaquena
festa de aniversário de Sandra Zanotto. É
dele a decoração da bela residência.
Parabéns!
., Omédico SergioFujimura, pediatraque
residiu emCanoinhas, circulando bem
acompanhado em nossa cidade. Bem vindo

sempre!
., Doces e Fricotes, das amigas Helga e
Jucéiabrilhou nas reuniões daFacisc em
Canoinhas. Cafés, doces e coquetel no
maiorestilo. Parabéns!
., Na terça-feira, dia 14 de novembro, o
Realização - Colégio deEnsinoMédio leia
seUniversidade doContestado promoveu
noitememorável para acultura (
canoinhense.Homenagemprofessores e
promoveu lançamento do livroCRÔNI
CAS, de autoria dos alunos do núcleo de
redação daprofessoraAngela Jenzura de
Carvalho. Noiteprestigiada quemarcou.
Parabéns!
., O jovem cirurgião-dentistaRoberto
AndréRosa, em atividade na clínica da

competenteprofissional Siomara
Teodorovitz. Roberto é canoinhense que
está voltando depois de sua formatura.
Bemvindo.

Aniversário em Canoinhas - nomes vip« da sociedade estiveram presentes na noite de 14 de novembro J

l-A alegria da aniversariante. S-Siomara Teodorivitz,
Sandra Machado Zanotto Helenice Mikus com a

ladeada pelos filhos

2-Electivo e Sandra, perfei
tos anfitriões

3-Sandra com Jussara .

Machado, BataBudant,
Lelia nagano e Cássia
Ferreira
4-Malu<;le Ritzman e Sandra

aniversariante

6-Sandra, Cynthia, Heleninha
Murara Suchek e Stellamaris
Sakr
7-Ana Helena Procopiak, a
aniversariante com Heloísa

Bertoncini
8-Heloisa da Costa, Josete

Trevisani, Sandra e Roselis

Allage
9-Cezane e a feliz aniver

sariante
IO-A elegância de Carla

Pereira, Andréia Mallon

Hoffmann, Adriane Mallon
Schnaider e Sandra
Ll-Eth Wendt e laci Guima
rães

12-Bata Budant, Sandra,
SuzanaNagano e TIda Pereira
13-Médica oftalmologista
Márcia com a amiga Sandra
14-As beldades Maureen
Mussi Drevek, Adriane
Mailon, Sandra, Dinorá
Neves e Soraia Bueno
IS-Sandra Machado e Soraia

Togami Seleme

�
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SOLENIDADE

ombeiros voluntários se formam hoie
CANOINHAS - Hoje, a

partir das 20 horas se formam

19 voluntários do Corpo de

Bombeiros de Canoinhas. A
solenidade acontece na sede do
Canoinhas Tênis Clube, com a

entrega dos diplomas para os

formandos e premiação para o
10 colocado do curso com 160
horas aula e 240 horas de está

gio.
De acordo com o Coman

dante do Corpo de Bombeiros.
de Canoinhas, capitão Altair

Salésio, o 10 curso de Bombei
ros Voluntários, que formará 6
mulheres e 13 homens, teve
aulas de atendimento pré-hos
pitalar e combate a incêndio.
Os voluntários passaram ainda

por 240 horas de estágio práti
co. Recebe a premiação pelo
10 lugar no aproveitamento do

curso o voluntário Cristiano
Preibe.

luno do Ceia vence lestival
CANOINHAS - o estu

dante Edison José Loti, do
Centro de Educação de Jovens
e Adultos (Ceja) foi o vence

dor do 40FestivalEstudantil da

Canção de Canoinhas. Ele

conquistou 26,1 pontos. O fes
tival foi realizado naúltima sex

ta-feira, numa promoção da

Fundação Cultural de
Canoinhas. Stela Maria

Arbigaus, da Escola ·Santa
Cruz (Cesc), conseguiu 24,9
pontos e ficou em segundo lu
gar. O trio Emanuel, Valmir e

\ Marvel, do Centro de Educa

ção Profissional VidalRamos,
obteve a terceira classificação

o Corpo de Bombeiros de. Canoinhas contará com mais uma importante ajuda para assistir a comunidade

ao alcançar 24,6 pontos.
Na categoria mirim, o ga

nhador foi Tiago Küchler de

Faria, estudante do Cesc, que
recebeu 25 pontos. Francis
Seibel, daEscola de Educação
BásicaTempo Feliz, conseguiu
21,6 pontos e ficou em segun
do lugar na categoria. Bruno
Mossoline Fernandes, do Gru
po Escolar Benedito Therézio

de Carvalho, ficou em terceiro

lugar ao obter 19;6 pontos. Vin
. te concorrentes concorreraJJl

na categoria adulta e nove na

categoriamirim. Cerca de 600
espectadores assistiram o fes
tival.

O diretor daFundaçãoCul
tural de Canoinhas, Ethel
Jacomel, destacou a qualidade
dos cantores, afirmando que
nesta Quarta edição o festival

superou as versões anteriores.

Ele acredita que nos próximos
festivais o nível dos candidatos

será ainda melhor, lembrando
ainda que neste ano, o número

de interessados em participar
do concurso superou as expec
tativas. Jacomel também

enalteceu a contribuição das

escolas locais, destacando o

apoio que elas deram para que
seus representantes competis
sem no festival.

Exposição
fazresuale
histórico

CANOINHAS - No dia
IOde dezembro a escola de
educação básica João José de
Souza Cabral comemora 4�
anos. Durante todo o dia, a
escola estará aberta à
visitação de exposições que
farão o resgate histórico da
instituição, com fotografias
documentos originais' e apre�
sentações artísticas. A direção
da escola tem a expectativa
'de que ex-diretores, profes_
sores, alunos e funcionários
visitem a exposição.

, De acordo com informa_
ções da diretoria, alunos, pro
fessores e funcionários em

geral trabalharam em conjun-
'Y

to para fazer o resgate histo-
rico da escola. Alunos fizeram
pesquisas sobre ex-alunos e

professores, contatando com
ais e vizinhos.

Clínica Odontológica Sorrir/Se

Dra. Angela Franke Pereira
Cirurqiã Dentista - C.RO 2999

Rua Frei Menandro Kdmps, 63� - Fone (47)622-0865
89.460-000 - Canoinhas - se

•

Inauguração do Ramal Ferroviário de Canoinhas em 06-08-1930
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NovO delegado assume Canoinhas Cachorros atacam
mulher.e criançaCANOINHAS - o dele

gado JaimeMartins assumiu o

cargo de titular em Canoinhas,

na última semana. Martins

vem de Joinville, onde traba

lhou nos últimos quatro anos.

.,_,' sumiu a delegacia tomando
atitudes como a . a apreensão
das carteiras de habilitação de

pais de menores que foram

flagrados dirigindo. "Costumo.
cumprir a lei, doa a quem doer,

não me importa se rico ou po-

bre", afirma o delegado.
Martins, que assume ao

cargo em substituição ao, co

nrissário Levi Rosa Peres, que
respondeu- pela delegacia nos

últimos tempos, passou tam

bém pelas delegacias de Ca

çador, Laurentino, São José e

Florianópolis. Policial há 23
anos, delegado nos últimos cin
co,Martins diz que não preten
de mudar nada no funciona
mento da delegacia de
Canoinhas onde segundo ele
"tudo sempre funcionoumuito
bem".

O novo delegado diz que a

delegacia é boa para trabalhar,
mas se declara preocupado
com a situação da cadeia que
abriga presos já condenados.
"Eu sou delegado e não car

cereiro, quem tem que cuidar

de presos é a Secretaria de

SegurançaPública doEstado",
diz.

Ação
Jaime Martins ássumiu o

cargo e mudou alguns proce
dimentos. Em cumprimento da
lei mandou apreender a cartei
ra nacional de habilitação de
dois pais de menores que fo
ram pegos dirigindo. Foram'
apreendidas as CNHS de
Donaldo Schurriacher e de

.Ariel Cordeiro. O filho de

Schumacher, e.F.C.S, 17 anos
foi detidopelapolíciamilitarpor
direção perigosa nas proximi
dades da igreja Matriz, centro

de Canoinhas. O rapaz que já
havia tido problemas com a lei

de trânsito, não obedeceu a

ordem para parar do guarda e

acabou ultrapassando o sinal
vermelho. O filho de Ariel Cor

deiro, A.e.F foi pego condu
zindo a motoMBO 00789, na
rua Catarina Souza Hubner.

Agora os dois menores vão

responderpor ato infracional e
os pais vão, ser

responsabilizados criminalmen
te por permitirem'que os filhos
dirigissem sem habilitação,
além de terem que pagar mul

.ta de aproximadamente R$ 1

mil.

Policia prende assaltantes Faz sexo

do ônibus da Reunidas
CANOINHAS - Em 14 uma passagem comprada em armados e encapuzados e pas

de novembro foram presos 'nome de Luiz Cubas Silva, saram a roubar os passagei
em São Bento do Sul, Carlos sentando-se em uma poltrona ros. Após o assalto, eles vol
Kosowski, Darci Karoleski e da frente.Logo que passaram taram ao carro e foram em

Arlei Padilha. Os presos con- pelo posto da polícia estadual, bora do local. Os policiais
fessaram autoria do assalto o ladrão levantou-se e rendeu Levi.Peres, Orlando Borges e

contra ônibus da empresa - o motorista do ônibus, fazen- . Élcio L. Cieslinski foram até
Reunidas SIA na madrugada do-o tomar a direção de uma a cidade de São Bento, onde
de 14 de julho, quando vários estrada que dá acesso à cida- também foi preso Odair

passageiros forarr roubados. de de Timbó Grande, onde os Reiser, que participou do as-

De acordo com a polícia outros elementos estavam es- salto dando cobertura e espe-
civil, o assalto foi premedita- perando em um Kadett. Tando os outros ladrões no

-=

O. Carlos Kozwski pegou o Em seguida outros três carro. Todos foram trazidos
ônibus em São Bento, com elementosentraramnQônibus,' para a cadeia de Canoinhas.

\ .

Roubo assusta moradores' Carro é
roubado

i

DoeeDlro

'CANOINHAS - Na ma-

drugada de 15 de novembro,
Benone Coelho teve a sua resi-

dência, na rua Guilherme Prust
invadida por uma casal

encapuzado que arrombou as

portas do fundo. Benone foi

agredido e imobilizado.O casal

levou uma televisão de 20pole
gadas colorida, um butijão de

gás, carteira com documentos

e cartão magnético do

Bradesco, além deR$ 80,00. A

polícia está investigando o caso.

Fazendo o rnethorpara você!

Av. Expedicionários, 1206 - (Oxx47) 624-0356 - Canoinhas

CANOINHAS - O veícu

lo Ford F 4000, de propriedade
de Alfredo Sorg, foi levado por
ladrões namadrugada de 15 de

novembro, da rua Paula Perei
ra onde estava estacionado. O'
veículo,ano 1990, placas ALO
1963,de carroceria aberta es

tava com aproximadamente 20'
litros de diesel e tinha no porta
luvas o documento de porte
obrigatório.

A polícia está investigan
do o roubo, mas até o momen

to não tem pistas do veículo.

I

com
animais
nalrenle
da lamília

CANOINHAS - Compa
receu na delegacia de polícia,
Helena Szostak, 27 anos, mo

radora da localidade de Pinhei
ros que registrou boletim de
ocorrência dando conta gue
seu pais, Alois Szostak, 63
anos, émuito violento. Segun
do a, filha queixosa, o seu pai
costuma agredir a sua mãe

Natália, 63 anos, que tem gra
ves. problemas de saúde e

quando alguém tenta intervir
ele joga objetos como pane
las. O que mais chocou os

policiais, porém, foi a revela
ção da filha que o pai pratica
sexo com animais na frente
dos familiares.

-,

Segundo Helena, o pai cos
tuma fazer sexo com porcos,
gado em geral e aves. De

acordo como boletim de ocor

rência, o acusado costuma

abater as aves enquanto pra
tica o ato sexual. Segundo a

filha, nos últimos seis meses,
foram abatidas dessa manei

ra cerca de 30 galinhas.

.

.

\ .

---.Laboratório d-e Análises Clínicas e Hormonais se Ltda.
't;anoínhas - Rua, Frei Menandro Kamps, 2,63 - Centro Médico - Fone 622-3280

TrêsBarras - Av. Rigeso, 2000 - Anexo Farmácia Jomeni - Fone 623-0107

Particulares, convênios e enlpl·esas
'. '

Unlmed NSBC Si'ndicatos rxames de:

(ieap Correio Paraná Clinicas Bioqulmica, Parasitologia, Urinálise,
PalDs Ásenlca Plano Á.f.Vida Ámiga Imunologia, �icrobiologia,Virais, Marcadores
Bradesco Kekomed' Prog. Á.f.Santa Cruz Tumorais, Alérgicos, Preventivo de .CAncer,
Cassl Sul Ámerica [mpresas e_Patologia Ocupacional _

Coleta dorniciâor e em empresas - lobcenter o seu Laboratório de confian a

BRANCO Ia FILHOS-
.

�
.

ARTES SACRAS
ARTIGOS RELIGIOSOS

RESTAURAÇÕES
EM ,GERAL.

CARTÕES, CDs, LIVROS

FONE. 622·4200

CANOINHAS Às
17hlOmin, de 17 de novembro.
atendido omenorA.B., 05 anos

de idade, em sua residência no
bairro Piedade.A vitima sofreu

um ataque de um cachorro.
I

,
'

Constatados cortes provocados
pormordidas nomembro supe
rioresquerdo emembro superi
or direito.

Pai e lilho
passam
mal

CANOINHAS - Foi aten

.didc pelo Corpo de Bombei

ros, às 20h07min na localida-
�

de de Valinhos o menino L V,
02 anos que havia cortado a

pernaesquerda,quandotocou
em'uma foice encostada em
uma parede. Após a limpeza
e curativo o.mesmo foi enca-

I

minhado ao Pronto, Atendi-
mento da Prefeitura de
Canoinhas. Sendo também

atendido durante o trajeto o pai

Policiais
endurecem
como

governo
Joinville - Os policiais ci

vis e militares que estão per
correndo o Estado para mobi
lizar a categoria prometem
endurecer e paralisar comple
tamente as atividades de se

gurança a partir do próximo
dia 12 de dezembro, véspera
do-anúncio do início da Ope
ração Veraneio. Ontem à tar

de; os líderes do movimento -

que reivindica o investimento
em mais e melhores equipa
mentos, o cumprimento da Lei

Complementar 137/1995 (que
prevê a equiparação salarial
entre as carreiras das polícias
civil emilitar), assistência so
cial plena com seguro e a im

plantação de uma nova políti
ca de reeursos humanos - re

- alizaram uma panfletagem na

praça Nereu Ramos, no cen

tro de Joinville. À noite, cen
tenas de policiais civis e mili
tares de diversosmunicípios do
Norte do Estado realizaram
mais uma assembléia regional,
nu ginásio de esportes Abel
Schulz. <,

•

Segundo um dos líderes do

movimento,' o policial civil
.

João Batista da Silva, os poli
ciais só devem voltar à mesa

de negociações com o gover
nadorEsperidião Amin,

Às-22hl2min atendida pelo
Corpo de Bombeiros, Cidalia
dos Santos, 60 anos, no Bairro

SãoCristóvão, nomunicípio de
Três Barras-Se. Encontrada a

vítima em sua residência que
tinha sido mordida por um ca

chorro. Constatados ferimentos
no membro superior direito na

região damão com hemorragia.

Queda -As 09h36min de

terça-feira, foi atendido pelo
Corpo deBombeiros, no Bair
ro Campo daÁgua Verde, rua
Júlio Budant Neto, 447, José
Maia, 38 anos. A vítimainfor

m�u ter sofrido uma queda de
uma residência. Constatados
ferimentos na parte posterior
do tórax, ferimento na face e

'suspeita de fratura de claví
cula e hematoma na cabeça.

Queda de bicicleta- As
llh25min, de terça-feira, 14

de novembro, foi atendido na

ruaMarechalDeodoro, C.M.
P., 15 anos. Encontrada a ví

tima inconsciente que havia
. sofrido queda de bicicleta.

Apresentava ferimentos na

face e hemorragia nasal.

Queimadura -Às
19h54min, de terça-feira, foi
atendido no interior do Muni

cípio de Canoinhas na locali

dade de Gralha, J. C, 02 anos.

No local encontrada a vítima

que apresentava queimaduras
de 10 e 20 graus na região do
tórax e abdomem.

Cobra - As lOh57min, de
16 de novembro, atendido pelo
Corpo de Bombeiros na Ló
calidade de Rio dos Pardos,
Antonio da Luz, de 30 anos,

que foi picado por uma cobra
no polegar da mão esquerda,
e apresentava dores de cabe

ça, tontura e vomito, a vítima
foi conduzida ao SUS.

-

Colisão de bicicletas
As 17h17min, de 16 de no

vembro, na Avenida �énador
Ivo de Aquino, uma colisão
entre bicicletas. Sidnei Soares

Ferreira, de 21 anos, apresen
tava suspeita de fratura no

septo nasal com hemorragia e

JuceliaPinto Silveira, 20 anos
que estava com náuseas, he
matoma na cabeça com sus

peita de traumatismo craniano.
Após prestados os primeiros
socorros no local encaminha-

Igog92J�q��
PROMOçlo
Conjuntos femininos:

saias/blusas, shorts/blusa
. donO 10 a 16 apenas

Blusinhas/tops/shorts
a peça
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/ DESCASO

Duplicação da 88-280 a partir de Canoinhasíl
CANOINHAS - o proje

to de 'duplicação da BR-280,
no trecho compreendido entre
Guaramirim, incluindo o entor
no de Jaraguá do Sul, até o

�! porto de São Francisco do Sul,
num total de 72 quilômetros,
começa a sair do papeL A ro

dovia, inaugurada no final da
década de 70 pelo então go
vernador Antônio Carlos

, KonderReis, já não comporta
mais um tráfego hoje estima
do em 11 mil veíc�los/dia. Na.
próxima semana deverá ser

publicado edital de licitação,-
'para contràtação de empresa
que elaborará o projeto.

Incluida no chamado cor

redor do Mercosul, a BR-280
/

,

tem 221 km de extensão - des-
;r,;
de São Francisco, o quilôme
tro zero, até Canoinhas - e é

fundame�tal para o escoamen
to da produção industrial e

agrícola a partir de Canoinhas,
no Planalto Norte, além da Íi
gação com o Oeste
catarinense. Mesmo assim, há
mais de dez anos não recebe

serviços de manutenção con

dizentes com sua importância,
Há poucos dias, o DNER ini
ciou um trabalho de correção
da pista onde há afundamen-

tos na pavimentação (um de
les existente desde a época da
inauguração da rodovia) e dos
trechos mais' comprometidos
da camada asfáltica.

Estudo ambiental
A obra de duplicação exi

girá o cumprimento da lei

9.605, que trata de questões
ambientais, por causa do im

pacto ambiental que causará
à região. Isso implica audiên
cia pública específica para a

discussão do projeto, o que
poderá custar mais quatro ou

cinco meses de espera até que
a obrá comece em sua parte
física. A duplicação do restan
te da rodovia, entre Corupá e

( Canoinhas, não tem sequer

perspectivas de construção.
Um trecho da pista, no qui-'

lômetro 95, em função de ero
são causada pela inexistência
de um sistema eficiente de

drenagem, entre Corupá e São
Bento do Sul, desabou no fi

nàl de 1998. Só em agosto
deste ano o DNER providen
ciou a pavimentação asfáltica
de desvio de pouco mais de
100 metros feito à época e até

então em chão de terra bati

da, que custou R$ 60 miL

Câncer de·
mama alinge

, �

10% no Sul
...'" � .> __ �" _._' .' """,'It; ..... ' ....

Alto número de casos da

doença ocorre' devido ao estilo
� de vida das mulheres

A Sociedade Brasileira de

Mastologia prevê que uma em
cada 20 mulheres brasileiras
vai ter câncer demama se vi

ver até os 80 anos. Na Região
Sul, a média sobe para uma a

cada 10 mulheres. De acordo
com a médica Ana Rosa

Dellagiustina, vice-presidente
da Sociedade Catarinense de

Mastologia, o alto número de

casos da doença no Sul do país
decorre do estilo de vida das

mulheres: têm filhos depois
dos 30 anos, mantêm uma vida

agitada, com estresse. A gra-
t videz antes dos 30 anos é um

dos métodos' de prevenção,
assegurou. Isto porque a

mama amadurece depois de
,

uma gravidez completa, infor
mou. Conforme Ana Rosa, a

amamentação e o período sem
menstrução também protegem
a mulher. A especialista afir

mou que quando o problema é

diagnosticado precocemente,
aumentam as chances de cura

em 95%.
'Ana Rosa explicou que há

5% de chances damulher apre
sentar a doença por problemas
genéticos e 95% de adquiri-la
por fatores ambientais, como

,
'

má alimentação, falta de exer
, cícios físicos ou o fumo. Além

disso, situações como a mens

truação antes dos 12 anos ou a

menopausa tardia - após os 54

anos também podem ser con

siderados fatores de risco. De

acordo com o Centro de Pes

quisas Oncológicas (Cepon), li
gado à Secretaria de Estado da

Saúde, a estimativa é que se

registrem 28,3mil novos casos
da doença no Brasil este ano.

Em Santa Catarina, a previsão
é que 640 pessoas tenham o

problema em 2000.
E é para prevenir e

conscientizar as mulheres so

bre a importância do auto-exa
me e da mamografia, que a

Sociedade Brasileira
.

de

Mastologia promove até o dia

26 a, la Semana Nacional de

Incentivo à SaúdeMamária. A

campanha é realizada simulta
neamente em todo o país. Em
Florianópolis,médicos e volun
tários proferem pále�tras em

centros, entidades e,distribuem

panfletos nas ruas e num

estande montado no Beiramar

Shopping. Quem tiver interes

se no assunto e quiser solicitar
uma conferência pode pedirum
palestrante à Sociedade

Catarinense de Mastologia,
através do telefone (48) 224-
6586. A coordenadora da cam

panha no Estado, Ana Rosa
, Dellagiustina, informou que não
é qualquer nódulo ou dor no

,

seio que pode se transformar

em câncer.
A médica lembrou que nó

dulos suspeitos são: os que são
duros, poucomóveis, apresen- ,

tanÍ retração na pele, ou ainda

quando há um derramamento
de líquido espontâneo do ma

milo (bico do seio). Quando
perceber estas alterações, é

preciso procurar orientação
médica.

O cirurgião plástico
Evandro Parente, especialista
em reconstrução de mamas,
informouque é possível recons
truir o seio que foi retirado em

conseqüência do câncer. Ele
afirmou que podem ser apro
veitadas gordura, pele e mús
culos do abdômen para refa
zer amama. O reaparecimento'
ou não de novos tumores

independe da cirurgiaplástica,
já que a intervenção é efetua
da por detrás das glândulas
mamárias.

o trecho da BR-280 que começa em Canoinhas e vai até São Francisco precisa de manutenção urgente I

Aids-esse problema é de IOdos
em 1984. Até agosto de injetável" e'27% na lher,emalgumasregiões
1999 foram registrados homo/bissexual. do estado já está em 1
6.883 casos de aids en-' O primeiro caso de para 1 .

tre adultos e crianças de Aids emmulheres foi re- Com relação aos ca

ambos os sexos'. Dos gistrado em 1987. Entre sos de Aids registrados
293 municípios cata- 1987 e 1999 foram noti- emmenores de 13 anos,

rinenses, 153 (52,21%) ficados 1783 casos. O de 1987 a agosto de

já notificaram pelo me- seu aumento demonstra 1999, 456 casos foram
nos um caso de aids. uma das principais ten- notificados e 'destes
Entre 1987 e 1992,44% dências de crescimento 95,17% foi na categoria

O primeiro caso de dos casos concentra- da epidemia no estado. exposição perinatal.
Nds que seteve regis- .vvam-se ..nas" subca-. �A,razãoentrehomense, Dadosda Secretaria de.Esta-

.
.

. "
' .

tro em SC ocorreu no tegorias de exposições mulheres.emmédia é de .do da Saúde de se - perfil
epidemiológico da aids em se

município de Chapecó "usuário de droga 2 homens para 1 mu- 1984-1999

PeSt.ados Áàua Verde' ia ChelRlil
Comercio e Confecções ltda,
�xcluslul�a�e em artl�os �/�másbca

sa�abl�as. colanl melas,
conjuntos. to�s. etc...

��a ��I �arri�, ÓJ�' tm�enje 00 lem1i�al �oao�á�o

Rua Caetano Costa, 168
fone (41) 6��·5�16
Cei (41) 91051154�

'Filé de Peixe-Camarão - Lula-Polvo
-

Lagosta·�larisco·Ova�Salmão - Congrio
.

Linguado· Peixes e Camarào
. Empanados-Casquinha · Peixe Recheado

Berçário [de O a 3 anC6) de Segunda aSe�a-feira

Hote,1 d0318�130min às 23 horas; de Segunda à Se�a
Sábado e Domingc6 24horos, Somm·te cem reserva

/enbo nos fazer 'uma visita,
,

,Vagas ,Ii'mitadas
Fone(47) 622-0958
Rua CeI. Albuquerque, 1 065

em frente Auto Eletro Canoinhas

Rua Alfredo Bach, 945
Fone (47)9105-2002

(47)622-4381
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Vendo Corsa Sedan 1.6, 96, Aceito encomendas de

Vendo FIAT 147, com ar
cinza escuro, R$ 13.500 salgadinhos e bolo para

Vendo Um prédio com 600 festas

m2 de área construída, quente, ano 85, R$ 1.500 Vendo ou troco por terreno, Fone (47) 622-5817-
contendo uma loja, um Fone (47) 9996-0329 , Passat GTS Pointer 1.8, ano Rosane

88, AlcoolR$4.500,00
apartamento, um depósito Vendo Monza ano 86, 2 Fone(47)622-2254 , Vendo Pentium 233 MMXem terreno com 400 ·m2• O portas, a alcooI.
apartamento contém 3 salas, Fone:(OXX47)622-5347

Vendo Palio 98, 1.6, 4p. cl ar com impressora HP 692

1 suíte, 3 dormitórios, quente, vidro elétrico, dire- colorida, kitmultimídia

cozinha, área de serviço e 3 Vendo CBX 200 Strada, ano ção. Tratar Fone 622-0255 com CD ROM 32X, monitor

banheiros. Localizado na 97, R$2.500,00 + 8 de 114,00 ou 99752211. 14" digital, HD 4.3 GB

rua:Coronel Albuquerque, tratar Quantum, com 64 MB Ram,

287, em frente ao Posto Fone 622-4083 Vendo, troco ou financio contendo placa mãe da

Esso. Preço de oportunida-
Vendo Del Rei, ano 89, tratar

fuscão ano 75, R$ 1.900,00' marca Asus, sendo que está

de, negociar direto com Tratar fone 623-1021
'I

em perfeito
proprietário: (Oxx47) 622- Fone 622-5347 \ funcionamento,entrego
2775/622-2251. Vendo Buggy modo 99, preço com diversos programas

Vendo Santana, 97, branco R$ 1.500,00 facilito pgto. instalados: ValorR$
Vendo apartamento em R$16.5dOO,00 tratar Tratar fone 9996-3789, cl 1.500,00.Ou sem impressora
Curitiba no Parque dos Fone 622-1294 _ 99865380 Ângelo. R$ 1.200,00.
Pinheiros - JUVEVÊ -

'
,

Tratar com Geovan ou
Mobiliado com três quartos, Vendo moto XR 200, arío Vendo Toyota Bandeirantes, Alesxander(45)574�3890,ou
localizado em àrea silencio- 2000, R$ 5.000,00+10X 85 carroceria de madeira, cf pelos email
sa com muitas árvores R$108,00 sobre, grade, R$ 15.000,00 g_pape@hotmail.com ou

Fone:(OXX47)622-1739 ou Fone:(47)622-4037/9966- Bone 9105-8446. rei_copa.hotmail.com
622-0943 5003

Vendo casa de alvenaria Vendo caminhão Agrale, ano Vendo Fiesta branco motor Vendo celular pronto e

com ponto comercial. Rua 85, motorM.W.M. R$ 1.3 4p. ano 95 R$ 7.500,00 aparelho de CD pi carro

Vidal Ramos(Fente ao 9.000,00 Fone 622-5092 Fone(47)9996-7252 ou 622-

Fone (47) 622-4321
3666

Fórum)
Fone: (OXX47)622-4082 Silvio Vendo Monza álcool ano 84, ViolãoGianini novo, na caixa

R$ 3.200,00 ou 2 X R$ cl garantia, R$ 200,00
.

Vende-se Sala comercial
Saveiro CL 1.8MI Gasolina

1600,00 Fone (47) 622-2104
com cozinha e banheiro, '98,R$13.500,00. Fone 624-0459 VendoMicrocomputador 486Fone: 622 - 3515
área de 64 m2, 2° andar, edif,. DX2- 80Mhz
Anne Marie: - Vendo um consórcio de uma Fone (47) 9996-9029
Fone(47)6220532 Voiage ano 82.

moto CG Titan 2000 com 20
Motor novo 1.6. Roda

prestações pagas. Aceito
Vendo cavalo Mangalarga,

Casa com terreno, 100 m2, esportiva. I carro no negócio. Fone:
marchador, puro, slregistro,

em madeira de lei, estilo Fone: 99866110 99963368
um ano e nove meses, R$

colonial, com porão, terreno 700,00.
urbano de 4:603 m2, próximo Chevette'SE 87. Gasolina. I

Vendo F4000, 82, furgão, Fone (47) 9966-6733
terminal rodoviário R$ 3.500,00; motor novo, cl 5000 Km R$ 622-3990 clRodrigo
intermunicipal- Rua Mare- Fone: 622 3398 ou 6224819 15.000,00 Vendo fatiador .de frios
chal Deodoro, 425 _ tratar

Vendo Parati, 84, em ótimo
Fone (47) 622-2254 modelo CJ270, marca Gural,

com Janete (47) 622 0028
estado de conservação Compro Jeep

semi-novo

Vendo casa de madeira, com Fone (47)9105-2002 Fone (47) 9996-8730
Fone(47)622-1571

41 m2, lote cl 595 111,2
Vendo ou troco Marajó, 85, 'Vendo Impressora Xerox(próximo a Cooper- Vendo Caravan Comodoro,Gasolina DPC8, semi-nova, comJcanoinhas) R$ 8.000,00 Fone(41)622-5501' 87, alcool, direção hidráulica,

Fone: (47)622-3870 ,

.
'

vidro e travamento eletrico e
anos de garantia

- Vendo ou troco moto CBX ar condicionado. Ótimo
Fone (47) 9996-8730

Vendo Instalações e ponto
completo de um restaurante 200, ano 2000. R$ 4.500,00 e estado.

Compro um teclado
e lanchonete, na rua Caeta- assumir + 5 de R$ 140,00 Fone(47) 624-0200 Ihamaha. Tratar Fone 622-
no Costa cl Paul Harris n' Fone: (47)6222111 Luciano

1120 á noite.
484 Vendo Vectra GL, 98/99, Compro Omega 93 a 95

Fone (47) 622-1931 Completo, 21.000 Km, Fone(47) 624-0200 Vendo uma radiola antiga (
Vendo uma casa, alvenaria, Branco, ótimo estado R$

Vendo ou toco por carro ou
raridade) Marca Sinderela

com 220 m? , rua Frederico 25,,000 moto Ún095
Toca _ disco automático

Kohler, 987
'

Fone (47) 622-4857/9986-
Fone(47)622-0368

capacidade para doze discos

Fone (47) 622-2786 5274 no prato, em ótimo estado de
/

Vendo ou troco, loja de Vendo caminhão Mercedes
conservação
Fone: 622.5327

presentes, no centro, aceito Bens ano 82 truck ,

moto ou carro no negócio Fone (47) 622-3398comerci- Vendo um balcão de atendi-

Fone (47)622-4083 al (47) 622-5387 á noite mento
Vendo protetor de caçamba i

Fone: (OXX47)622-3203 pi S 10 R$ 350,00 Tratar
Vendo ou troco casa em São Vendo Fusca 78, RS; 2.500,00 (OXX47)622-5139 Fone 622-0657

Bento do Sul por casa em ou troco pormoto CG
Canoinhas ou carro Fone (47)9966-5473 cf Vendo balança com 2 Vendo uma enceradeira semi

Fone (47) 622-5751 Carlos assentos _ nova,marca Arno
J

Fone (47) 622-4961 Fone: 622.1961(47) 9996-2888 clAugusto

Vendo ou troco por síjio,
Vendo Corsa GL 94 Vendo um aparelho Compro motor a diesel
Fone (47) 622-5501 mimeográficoR$150,00

uma casa na práia de ( ,

Fone:(OXX47)622-0255
Fone (47) 9996-8730

Itapoá/SC Vendo Fusca, 76, motor
Fone (47) 622-4028 1500, R$2000 Moveis' usados, Vendo TV 20" semi-nova,

Vendo um sobrado cl 260m2 Fone (47) 9996-4709
compro e vendo

colorida, cl controle, R$
300,00de área constúida, em frente

Vendo ou troco Kombi Moveis em geral, antiguida- Fone(47)622-5938aoTerminalRodoviário
'Fone (47) 622-3991 envidraçada, 94 des e semi-novos, geladeiras,

Fone (47) 622-0671 freezer, TV, som, etc. Vendo auto-falantes pi
Vendo casa cl 126 m2, cl . Vamos a domicílio. Fone (47) carro, ótimo preço.
suíte + 2 quartos, garagem,

Vendo F4000, 78, motor 622-3068,622-0145, fone(47)9105-1223
área de serviço novo, R$ 13.000,00 99865575.

Fone (47) 622-0915Fone (48)346938 Fpolis. Vendo TV 20", R$ 200,00

Vendo casa cf 145 m2, .Vendo ou troco Fuscão 75:

.

Vendo maquinas de panifica- Fone(47)9996-8730
I ção (maquinário completo).alvenaria, terreno 700m2, valor R$ 950,00 entrada + Com clientela formada, tratar Vendo 3 em 1 Philips

prox. Coopercanoinhas prestações R$ 150,00 Fone (Oxx) 47-623-0028 com Fone (47) 9996-8730
Fone (47) 622-4274 ou na Fone (47) 623-1021 Andréa

Decore cl João
, Vendo ou troco moto Agrale Compro ações Telesc Vendo Moto Chopper,

Vendo casa, 200m2, terreno, 90 motor na garantia por Telebras, Pago a vista elétrica pi crianças a partir
350m2, no bairro Alto da carro moto ou computador Fone(47)622-403719966- de 2 anos, semi-nova

Tijuca ria rua Januário Côrte. de menor valor 5003 Tratar rua PaulI Haris, 229

Fone (47) 622-2047' Fone (47) 623-1021

Canoinhas, 24 de novembro de 2000 I

Procuro emprego de domés
tica, tenho referências, rua
Frederico Koehler, 995 cl
Maria Rosa

. Vende - se ou troca - se por
carro , um terreno financiado
em JoinvilIe, bairro João
Costa, próximo de colégio e

ponto de ônibus, medindo 10
X 25. Com 37 parcelas
pagas no valor de um salário
mínimo por mês. Em dinheiro
vendo por R$A.500,00. Na
troca a combinar.
Falar com João.
FONE 622 - 5879

Procuro emprego de babá ou

doméstica, rua Frederico
Koehler, 995 ct Tereza
Fone(47)624-0636 (recado)

Vendo ou troco por cavalo . �

mecânico, um terreno

urbano, 3.000m2, galpão 200
m2, documentado, com água,
luz, na BR 280, prox, Motel
Extase, R$ 50.000,00, divido
o terreno em duas partes de
·1.500m2
Fone (47)622-2104
cl Valdemiro

Vendo Terreno medindo

25X40; prox. Nova Video
Fone (47) 622-2004

Vendo terreno medindo

20X40 na rua Marechal
Floriano esq. Pastor Georg
Weger
Fone (47) 622-2004

Vendo terreno medindo

20X80 prox. Steidel

FoIie(47) 622-2004

Vendo terreno Alto de

Pinheiros. 29ha. Bom pi
reflorestamento R$
37.000,00
Fone(47)622-2032

Vendo ou troco lote 606m2
na rua Saulo de Carvalho,
prox. Mercado Três Irmãos,
Loteamento Jardim Dona
Amélia

Fone(47)622-244l
-,

Vende-se ou troca-se por
casa em Canoinhas. Um

sítio, com dois alqueres e

meio, casa estufa de fumo e

barracão.

Situado em Pulador,municí
pio deMajor Vieira.
Falar com João
FONE 622-58�79

Vendo lote, 400 nr', na rua
Gil Costa, Centro, ou troco

por veiculo, R$ 8.000,00
Fone (47) 622-1781

Vendo ou troco lote 606m2,
rua Saulo de Carvalho, 10L
Jardin Dona Amelia

Vendo lote cl 288 m2, em

Itapoã
Fone (47)622-3991

,

Vendo ou troco por carro um

terreno localizado no Alto do

Mussi. Próximo a CÔoperati
va do Leite. Anexo ao

asfalto
.

FONE: 62�1961

Vendoterreno,600rn2,no
Alto da Tijuca em local

privilegiado, R$ 2,5mil e +
18 X R$ 200,00, aceito carro

. Fone(47)622-5938

Rua Major Vieira, 423
Tel (47)622-2528
• BECHEL, CORRET�:?��ÓVEIS�

COMPRA,- VENDE - ALUGA - ADMINISTRA

FONE: (47)622-2013
Rua Caetano Costa, n° 648 - Centro - Canoinhas - SC

RESIDENCIAS
Casa de alvenaria com 160 m2, terreno com 600 m2,,03 quartos(02 guarda

roupas embutidos), sala com lareira, copa, cozinha, área de serviço, 02 banhei- ,�
ros, churrasqueira cf banheiros escritório, garagem e 02 canil. Situada: rua Saulo
de Carvalho, prox. a fábrica de postes. Preço: R$ 30.000,00

.

Casa de Madeira com 56 m2, terreno com 404 m2, 02 quartos, sala, cozinha
e banheiro. SITUADA: Rua Heriberto Mau, próximo com olaria Knop. PREÇO:
R$ 8.500,00

.

Casa Mista com 80 m2, terreno com 400 m2, 03 quartos, sala, cozinha, área
de serviço e garagem.

SITUADA: Rua: Adolfo Schik, esquina, bairro Alto, das Palmeiras, /prox.
farmácia Vital. PREÇO: 16.000,00

ALUGUEL
. Apartamentos novos de 01 quarto, sala, cozinha cf balcão cf pia e banheiro.

SITUADOS: Rua Barão do Rio Branco' esquina com Rua Francisco de Paula

Pereira, centro, próximo ao Mercado CereaL PREÇO: R$ 220,00
,

Casa de Alvenaria com 03 quartos, sala cozinha, banheiro, área de serviço e

garagem. SITUADA: Rua Alois Stueber n." 651, bairro Alto das Palmeiras,

PREÇO: 'R$ 250,00
Apartamentos de dz quartos; sala, cozinha, banheiro, área de serviço e

garagem. SITUADOS: Rua Guilherme Prust, n." 508, frente ao Posto Ouro

Verde.' PREÇO: R$ 200.00
AREA RURAL
Chácara com 8.000 m2, possui 01 quiosque de imbuia, churrasqueira, terreno

todo cercado, e arborizado, luz, água e rancho cf 8 m2. Situado: bairro Piedade,
prox. chacra Sr. Neusido, Preço: R$ 8.500,00, aceita-se carro
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canoinhas, 24 de novembro de 2000 ESPORTE Correio do Norte 15

IRua Major Vieira, 21
Fone 622-1166

I

COPA CONTESTADO

CANOiNHAS - A Copa
Integração 2000 já tem os pri
meiros classificados. Prima
vera e São Lourenço classifi
caram-se pela chave A, com
15 e 11 pontos, respectiva-

.

mente. Pela chave B, faltan
do ainda 4 rodadas, Grêmio e

Fartura estão na frente, com
10 e 8 pontos. Pela chave C,
também faltando 4 rodadas,
Botafogo e Sereia estão na

frente, com 13 e 10 pontos,
seguido pelo Mirassol Com 9

pontos.
Em jogos válidos pela 6a

rodada, oMóveis Steilen ven
ceu o Grêmio Fartura por-i a3
no Parado. Na Sereia, o time
da casa predeu por 2 a O para
oMirassol. Em Arroios, o São
Lourenço venceu o Novo Ho
rizonte por 6 a 5. No Salto da

Água Verde, o Primavera ven
ceu o Paranazinho por 1 aO.
No Parado, o Palmeirinhas

perdeu para o Grêmio Olsen

pelo placar de 3 ti 2 e em Anta

Gorda, o Botafogo ganhou do
Matonense por 4 a 3.

Com esses resultados, o

Mirassol se firmou na artilha-

ria do campeonato com 8 gols
de Everton. Anildo, doMóveis
Steilen e Butuca, doBotafogo,
.estão na vice-artilharia com 7

gols cada.

FUlsal m,i'rim lem
mais umà rodada
CANOINHÁS - Jogam I

neste Sábado, 25 de novem-
.

bro, na Praça Lauro Muller,
Unidos Tio Fefeu e São

Cristóvão, Ajax e Real

Madrid, São Cristóvão e

Estrela Azul e Dinâmicos e

Unido$ Tio Fefeu. Pela 2a

rodada, o Indios Xokleng
venceu o São Cristóvão por
6 aS, o União venceu o

Estela Azul por 4 a 1 e· o

Ajhax deu de goleada no Uni
dos Tio Fefeu por 6 a 2

Ajude a Apoca
/

a
\

ajudar os Que
\

preclsaDl

alunos entre iniciantes, jove�s
e adultos
-Handebol Masculino / 50 alu
nos iniciantes
-HandebolFeminino i 100 alu
nas entre iniciantes e jovens
-Voleibol Masculino / 100 alu

nos entre iniciantes, jovens e

adultos
-Voleibol Feminino/ 90'alunas
entre iniciantes.jovens e adul
tos

-Tênis de mesa! 50 alunos en
tre iniciantes e jovens
-Ginástica RítmicaDesportiva
/103 alunas carentes dos bair
ros de Canoinhas
-Total de 715 alunos/atletas

10. - XVII JOGOS DA PRI
MAVERA de Canoinhas de 15
à 23 de setembro de 2000.

Participaram do evento 12

agremiações, sendo que uma

delas de: Papanduva e outra

Três Barras.
900 atletas participaram
90 pessoas entre técnicos e di

rigentes
público aproximado de 4.000

pessoas

\ 11.-Participou dos
JOGUINHOS ABERTOS DE
SANTA CATARINA - fase

regional na cidade de Joinville .

no período de 14 à 18 de agos
to com as seguintes modalida
des:
-Futsal- 15 atletas
-Futebol de campo - 20 atle-
tas
- Voleimasculino - 14 atletas
- Volei feminino - 14 atletas
-Tênis de campo - 06 atletas
-Handebol feminino - 16 atle-
tas

08 pessoas entre técnicos e di-o

rigente

12.- Participou do JASC - fase

microrregional na cidade de
Três Barras de 20 à 23 de ju
lho de 2000, com asmodalida
des de:
-Futsal- 15 atletas
- Volei masculino ., 14 atletas
05 pessoas entre técnicos e di

rigentes.

.... -. .-'

empresários do r�o de fute
bol, provocando o interesse
destes em montar uma equipe
de futebol profissional em
CfUloinhas.

Para que você conheça o

trabalho desenvolvido pela
EM.E. relacionamos abaixo
seus feitos:

o 1.- TAÇA CIDADE DE

. CANOIN"HAS DE FUTE-
,

BOL DE CAMPO

Com 10 equipes de Canoinhas
Participam desta competição
300 pessoas entre atletas e di

rigentes ,

Público aproximado 3.000 pes
jsoas

Iniciou 02/04/00 término 02107/
00.

02.- TAÇA CIDADE DE

CANOINHAS DE FUTE
BOL SUÍÇO
11 equipes participantes, 170

atletas, 30 pessoas entre técni
cos e diretores de equipe.
Público aproximado 1.500 pes
soas

Iniciou 06/05/00 com término

29/07/00.

03.- CAMPEONATO MO

LEQUE BOM DE BOLA -

FASE MUNICIPAL
14 equipes participantes, 2

equipes Papanduva, 1 equipe
Três Barras, 300 atletas parti
cipantes,·60 pessoas entre téc-
nicos e diretores

"

Público aproximado 1.500 pes
soas

Iniciou dia 13/05/00 com tér

mino 29/07/00

04- CAMPEONATO MUNI

CIPAL DO INTERIOR 2000

16 equipes participantes
350 atletas
70 pessoas entre técnicos e di

retorias
Público aproximado 3.000 pes-

.
{ ,

soas

Torneio inicio dia 28/05/00 na

localidade do Rio do Pinho,
campo do Mirassol
Dia 11/06/00 localidade doSalto
da Água Verde, campo do Pri-

Término previsto para o dia�O/
11/00

05.- z- COPA BAND /
LAVRASUL

Coopereventos- Futsaí, cate
gorias livre e veteranos acima
de 35 anos

10 equipes categoria Iivre
6 equipes categoria veteranos

210 atletas
Público aproximado de 800

pessoas
40 pessoas entre técnicos e di
retorias

Inicio 29/05/00 términoprevis
to para 04/08/00

06.- PUTSALNA PRAÇA -

Para nascidos nos anos de 86
à90.
14 equipes, 200 atletas, 30 pes
.soas entre técnicos e diretori- .

as

Público aproximado de 600

pessoas
Inicio 27/05/00 términoprevis
to para 30/09/00

07.- Coordenou os JOGOS
DA 3a IDADE, que realizou
se dia 25104/00 no Parque de

Exposições Ouro Verde, com
. as modalidades de Truco, Ca
nastra, Dominó e Peteca, en
volvendo cerca de 300 pesso
as.

08.- Canoinhas cediou os 13°
JOGUINHOSABERTOSDE
SANTA CATARINA - FASE
MICRORREGIONAL
09 equipes participaram
-Bela Vista do toldo, Itaiópolis,
Mafra, Major Vieira, Monte
Castelo, Porto União,
Papanduva, Três Barras,
Canoinhas
350 pessoas entre atletas e di

rigentes , Público aproximado
1.300 pessoas

09.- A FUNDAÇÃ6MUNI
CIPAL DE ESPORTES DE
CANOINHAS trabalhou tam
bém com escolinhas de trema
mento nas modalidades de :

-Futebol de Campo /230
alunos entre iniciantes e jovens

13. - Participou .d()s.JOGO� .

E�COLARES DE SANTA
CATARINA - fase regional na
cidade de Mafra no período de
02 à 06 de agosto de 2000 com
as seguintes modalidades.

-.
- Volei masculino - 14 atletas
- Volei feminino - 14 atletas
-Futsal- 15 atletas

BotaloDO perde para Amoriop
o time de Três Barras depois da vitória do. último domingo,

encosta no Botafogo e fica '2a lugar na classificação
CANOINHAS -o repre

sentante de Canoinhas na
-

CopaUniao Contestado 2000,
o Botafogo só entra em cam

po no dia 3 de dezembro, jo
gando em casa contra o

Mafra. Assim terá tempo
para se recuperar das derro-

. tas sucessivas, que o.coloca

raro em situação de igualdade
com o Amorjop de Três Bar

ras, na segunda classificação
da competição, com 6 pontos
ganhos.

O líder da· copa, o

Papanduva, com 15 pontos.
ganhos continua ganhando.

�a última rodada venceu o

lanterna da competição,
Mafra, pelo placar de 2 a O,
com gols de Teco e Nelsinho.

No próximo domingo, jogam
Amorjop e Papanduva, em
Três Barras.

A FundaçãoMunicipal de Esportes vem cumprindo as suasmetas
Com apenas seis meses de bou por atrair a atenção de mavera -Futebol de Salão /95 rigente.

funcionamento a EM.E. de
Canoinhas já'conseguiu dizer

por que veio. Promovendo
eventos e neles envolvendo

milhares de pessoas tem se

l?0tabilizado corrio uma entida
de de sucesso. Além de

revitalizar o nosso esporte tem
procurado proceder com total

responsabilidade na execução
de seus eventos, fato este que
tem lhe, proporcionado
credibilidade no que faz.

Como articuladora na orga
nização desportiva tem con

templado todos os seguimentos
da comunidade com projetos e

nesses tem priorizado o traba

lho nas categorias de base, pro
porcionado as crianças a pos
sibilidade da iniciação esporti
va. A reativação do futebol do
Interior e diga-se de passagem
com sucesso, foi outro projeto
vencedor da entidade. Esta

nossa afirmação se baseia em

depoimentos' de dirigentes do

futebol interiorano que em suas

avaliações, elogiam a atuação
da EM.E..

Mas a entidade mate do

esporte Canoinhense não se

ateve somente a reeditar os

Jogos daPrimavera, promover
o desporto estudantil, contribuir
com outras entidades em-seus

eventos esportivos" o mesmo

contribuir fínanceiramente para
que esta ou aquela agremiação
pudesse representar o municí-

.,. pio em competições fora dele,
�., .

;..
mas também, como uma enti-

dade de projeção regional pro
gramou e esta promovendo a

Copa Contestado de Futebol.
Mas talvez o maior mérito

da EM.E. não tenha sido o de

programar e executar tantos

projetos com sucesso, mas SIm

de ter possibilitado atletas das

categorias de base a oportuni
dade de integrarem a seleção
catarinertse de futebol , cam-

. \. -

peã brasileira em competiçao
promovida pelaCBF e dela ter

saído com portas abertas para
clubes de renome nacional.

Obrilho proporcionado pela
EM.E. ao nosso desporto aca-

19.- COPA INTEGRAÇÃO
2000.
Com 14 equipes ( atletas do
interior e da cidade)
500 pessoas participam do
evento público aproximado de
5.00.0 pessoas
iniciou dia 15/10/2000 com tér-

-Handebol feminino - 16 atle- mino previsto para 30/01/20.01
tas

07 pessoas entre técnicos e di

rigentes <,

20. - COPA UNIÃO DO

CO"NTESTADd 2000.

Q4 equipes participantes:
14. Participou dos -Papanduva, Mafra, Três Bar
JOGUINHOS ABERTOS DE . ras (Amorjop), Canoinhas
SANTA CATARINA - fase (Botafogo)\

Estadual na cidade de 130 pessoas entre atletas e di-

Florianópolis no período de 18 rigentes - público aproximado
à 27 de agosto de 2000. de 3.0.00 pessoas
Participamos com amodalida- iniciou dia 22/10/00 com tér
de de Tênis de Campo com 04 mino previsto para dia 17/12/
atletas e dirigente. 00.

15. - Participou do JASC -

fase regional na cidade de São
Bento do Sul no período de 01
à 07 de setembro com as se

guintesmodalidades.
-Futsal- 15 atletas
-Volei masculino -15 atletas
-Bolão masculino - 12 atletas
-Bolão feminino -12 atletas
07 atletas entre técnicos e diri

gentes

21.-CAMPEON ATO
FUTSAL MIRIM PRAÇÁ
10 equipes participantes
150 atletas
20 pessoas entre técnicos e di

rigentes
público aproximado de 500

pessoas
Iniciou dia 04/11/2000 com

término previsto para 16/12/
2000.

Canoinhas, 05 de junho de
1§. - Participou ainda doMO- 2000.

LEQUE BOM DE BOLA -

fase regional na cidade de São 22. - JOGOS ESCOLARES
Francisco do Sul no período de DO MUNICÍPIO do dia 07 à
13 à 15 de outubro de 2000. 11/11/2000.
Onde Canoinhas

sagrou-se campeão regional
participando com 20 atletas,
mais técnicos e dirigente.

,

.09 escolas participantes
200 atletas
50 técnicos e professores en

volvidos

público aproximado de 1.000

pessoas17. - Participou do. JASC -

fase Estadual na cidade de

Brusque no período de 26 de
outubro a 04 'de novembro na

modalidade de Karatê com 07
atletas, técnico e dirigente.

23. - Realizamos parceria com
o Clube de Bolão Santa Cruz
para a realização do

CAMPEONATO
CATARINENSE DE BO

LÃO 23 OURO MASCULI
NO.

18 municípios participaI'\,tes
200 atletas envolvidos

'

público aproximado 500 pes
soas

18. - Participou do MOLE

QUE BOM DE BOLA -fase
estadual na cidade de São
Bento do Sul no período de 11
à 15 de novembro de 2000,
com 20 atletas, técnicos e di-
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Amanda da Silva e Francine Ludka .

�a��(,(Jm04�
�� da atIf. &d4a�

��,4M�.'
tJfkM�}

Sergínho Mokva-
Julinho Sussembach

Bruno Davet
I

Reginaldo Mendes
James Brey
Luizinho Witt

,

Marcos PauloWagner

I
"

LJ_ .. _�· .. da� � ,
� 1./úÍttJ94 da,�
Elizãnqela Pereira eTony Olhel!l Seis horas da tarde

.Gisele Massaneíro e Cnstey Tonetto esqueceram o faro! do carro
Hataele Scheuer e Felipe Davet

aceso.
Milene Zimmerman e Renato (Ric) Também olhe a placa.
Raquieli Kohler e Rafael Schroeder .

Tinha que ser de São Bento.
Claro, São bem tançollllIlWÓ HOt4 fflit.'

A vovó nota mi! dessa semana é
Sônia Davet Trevisani, a vó mais
coruja pois não tem como não ser,

daquela nenenzínha fofa, da pe
quena Laurinha,

&�.'
Com ela não tem baixo-

.

astral e nem tristeza, so
mente alegria; a simpática
Juliane Simões.

,4��"
Que uma certa menina da city,
é puro zoológico ambulante,
tem dias que é onça, tem dias

que é zebra e o pior é que
quando está vestida de cobra
revela sua própria personalida
de. Ah!Ah!Afi!

·s��.'
Rafa e André (Veteriná
ria) com eles tudo é
testa!l!

&�.'
Foi o III Cyclesuí, encontro dos motoqueiros, muita
diversão, alto-astral e claro não faltou a pura
adrenalina.

7��
Vai para Jader Noga!! I

7� mata.'
Vai para Kiko ( :1/2 tonto)
por "n ível abaixo de
zero" após alguns goles,
só toca horror...

p�.'
Apagando velinhas no
dia 20/11 a ündinha
Fabiana Kalyne Ludka

�etfte't�.'
O nosso amigo Foca, ele
é D+!l!

Esclarecimento
Por problema técnico ocorrido na montagem
do jornal, na semana passada, essa coluna está

. sendo republicada.

7effla�.'
Vai para Régis Fernando (1/2 tonto), após a
night resolveu esbanjar seu corpinho, enrola
do apenas num cobertor

"pelado, pelado, nú com a mão no bolso", ..

� �';AMtA.f JAIí",i"/""/AA .d/IIIl./e4ei�p"p�-� AAUN•••

Vai para Cássia Karvat Rosa, mais conheci
da como Anjinho Branco, que estará come
morando mais um ano de muitas felicidades
no dia 21/11

P�!!!
Também, estarácomemorando idade nova a
Sra. Teresa Hauffe Hôpfner, desejamos, via
coluna, nossos parabéns e votos de tellcida-
desa tsdos os aniversartantes!ll

.

8ei�da�,'·
.

Vai para Luciano KiíJsíerhoff.
Smaaaack! I!!

-,

Lútda4 e

�,'
N ívea Damásio

Raqui�i Olsen
Marcela Damasio
Vlvian Chagas

�,'
É o simpático Artur Pon
tes, um shcwlf

Luiz Henrique Ferraresi
Pediatra - CRM 4240
Giovana Gallotti Ferraresi
Odontopediatra - CRO 3115

/

Rua 12 de Setembro] 500
Centro. Canoinhas. SC � 89460.000
Fone: (47)622.2278 . Res.:622,1503 .

o melhor provedor do Brasil.
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